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Están en estudio las 
medidas para el ahorro 

de energía

es

1
y

Reducción de iluminaciones, horarios 

de espectáculos y televisión, etc.
Próximamente el Consejo de Ministros apro

bará una serie de medidas encaminadas al mayor 
ahorro de energía. Estas medidas podrían consis
tir en reducciones de la iluminación de autopis
tas, monumentos, etc.; modificaciones en los ho
rarios de espectáculos y televisión, así como un 
conjunto de disposiciones que tiendan a reducir y 
racionalizar el consumo energético.

España ha pasado de ser un país con electri
cidad de origen hidráulico a convertirse en un 
país de energía térmica. Hace sólo veinte años la 
energía hidráulica representaba tres cuartas, par
tes de la producción nacional; desde 197.2, la ba
lanza se ha inclinado al lado térmico, y en la 
actualidad un año con un tercio de producción 
hidráulica podría considerarse normal. El creci
miento constante del consumo y el agotamiento 
de nuevos recursos hidráulicos han dado como 
consecuencia la actual situación y existe, por otra 
parte, una gran dependencia del combustible im
portado en la energía eléctrica, de la que suple 
cerca del cincuenta por ciento.

El consumo de energía primaria en España 
durante el primer semestre de 1976 ha alcanzado 
un incremento del 5,3 por 100 sobre el mismo pe
riodo de 1975. Este aumento contrasta con la aus
teridad de los países europeos desarrollados, en 
los cuales se adoptaron radicales medidas a fin 
de evitar el despilfarro de energía tras la crisis 
del petróleo. En 1974, los combustibles líquidos 
suponían un 34 por 100 del total de la energía 
consumida en España. La estimación para 1976 
eleva este porcentaje el 48 por 100, lo que signi
fica una sangría de divisas casi imposible de sos
tener en estos momentos. La cifra prevista para 
1976 se eleva a 295.000 millones de pesetas.

- A esta situación económica se ha llegado por 
tres razones, según el Centro de Estudios sobre la
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energía:
— La
— La 

presente

reactivación de la demanda.
escasez de recursos hidráulicos en el 

año.
— Los actuales precios de -tos crudos del pe- M 

tróleo. .

Mañana, aterrizaje del «Vikingo 2»
Washington, 2.— Los científicos efectúan los prepa

rativos para las maniobras de aterrizaje del «Vikingo 2», 
mañana viernes, dejando al «Vikingo 1», ya en Marte 
desde el pasado 20 de julio, en situación pasiva.

FRANCIA

Atentado contra una librería
Bayona (País Vasco fran- 

ces), 2.—Un explosivo estalló 
esta mañana a primera hora 
en la librería «Zabal» de esta 
localidad ,especializada en le- 

nacionalistas vascos.
El artefacto de gran poten- 

c,a, fue colocado en la entra
da y aparte de causar impor
tantes daños en la Librería, al
canzó a una veintena de co
mercios vecinos y a dos auto- 
móvrles aparcados en las pro- 
ximldades, a los que la explo

sión causó asimismo 
apreciables.—Efe.

daños

CASA 
FERMIN

La comisión del Consejo de Europa que visita Es
paña fue recibida ayer por el ministro de Rela
ciones Sindicales, señor De la Mata, quien informó 
a sus visitantes sobre la actual situación del sin

dicalismo español y la reforma prevista.
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SCGOVIA a

EN ESTE NUMERO

— Aclaraciones de la Patro
nal.—(Pág. 3).

.— «Parón» al proyecto de 
ampliación dé la Policlíni
ca.—(Pág. 4).

El señor Moro Díaz, delegado 
sindical en Alava

a nuestra Redacción a últi-Según noticias llegadas . _
ma hora de esta mañana, el delegado provincial de la
Organización Sindical de Segovia, don Luis Moro Díaz,

__ ha sido nombrado para ocupar el mismo cargo en iba 
K provincia de Alava.

El señor Moro Díaz, que llevaba en Segovia poco 
g más de dos años, ha desarrollado en este tiempo un 
gg trabajo muy intenso en favor deíl sindicalismo, en todos
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sus aspectos. Con sumo .tacto ha procurado que s q  
conjugaran los intereses de ios empresarios v ios tra
bajadores, tanto en un plano común como cuando se 
trataba dje actividades particulares de cada sector.

Sería prolijo enumerar aquí las muestras que existen 
de la dedicación que el señor Moro Díaz ha ejercido 
sobre la importante misión que un día le fuera con
fiada por el ministro de Relaciones Sindícalles. El me
jor testimonio está en el pesar que ha causado en el 
mundo socieconómico y político de Segovia la noticia 
de su próxima ausencia de la provincia.

No cabe duda que su 
destino a lia provincia de 
Alava representa una mués
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tra más de la confianza que 
el comité ejecutivo sindicaj 
y q ministro de Relacio
nes Sindicales depositan en 
él, por cuanto que aquélla 
les una zona il&boraR 'del 
país —de las más impor
tantes— que se encuentra 
inmersa en un manco de 
alta conflictividad. Cree
mos, no obstante, que las 
cualidades profesionales y 

' humanas, que el señor Moro
Díaz ha evidenciado duran
te su permanencia entre 
nosotros r.e harán salir airo
so de la . tarea que desde 
ahora, tiene frente de sí.- 
Este es el.sentimiento prn- 
cipal —junto al de una 
ventura personal - v fami
liar—■ que le deseamos al 
dar cuenta a dos lectores de 
su nuevo nombramiento.
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— El Espinar.—Masiva con
currencia de público al pri. 
mer ciclo cultural de vera
no.—(Pag. 5).

fechorías de los perros asil
vestrados.—(Pág. 5).

Jomada deportiva de los 
Reyes en Palma de Ma
llorca.-—(Pág. 7).

— Las ayudas del Ministerio 
de Agricultura por la se
quía.—(Pág. 8).

NOMBRES

ANDREOTTI, primer mi
nistro italiano, respecto al 
cual una revista de su país ha 
pubEcado una serie Je docu
mentes según los ciiales aquél 
re< ‘b ó 28.000 dólares en rela
ción con los sobornos de la 
Lockheed. Andreotti, por su 

l parte ,dice que todo es una 
pura ficción. .
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CRONICA DE LA CIUDAD
TEMA CANDENTE

El campo, con toda la problemática que le afecta, 
sigue siendo tema candente y de actualidad. Una actua
lidad que ha venido a poner más aún de relieve la 
sequía de esta temporada. Y es natural que el Ministe
rio de Agricultura se ocupe del caso. Y ha sido natu
ral, lógico y bien acogido el hecho de que el propio mi
nistro, señor Abril Martorell, haya aprovechado el pa
sado martes su estancia en Segovia para tratar del te
ma en reunión con el comité ejecutivo sindical.

. Toda la problemática agraria, ganadera y forestal 
fue tratada y estudiada con vistas a su remedio, a más

; de otros asuntos y problemas provinciales, 'para cuya 
solución se ofreció el ministro tanto particular como 
oficialmente.

Se ha insistido una y otra vez en que Segovia, la 
provincia de Segovia. ha sido y sigue siendo una pro
vincia eminentemente agraria y por ello todo ese de
sarrollo que para ella anhelamos no debe dejar a un । 
lado este sector, esta característica, sino que incluso de
be fundamentarse en ello, sin despreciar ese otro desa
rrollo industrial a que nos llevan los tiempos que vivi
mos y que muy bien pudiera y debiera fundamentarse 
en gran parte en los productos agropecuarios.

De siempre el campo ha venido siendo, al menos en ' 
buena parte, una especie de victima pagana a la hora 

! de tomar no pocas decisiones económicas. Con todo pa- í 
rece que hacia el campo vuelven tiempos de compren

! sión y deseo de solución de los muchos y tradicionales 
problemas que le afectan. Y es de esperar que, en esta 
linea, las decisiones definitivas para esa solución, sigan 
adoptándose e incrementándose, a fin de darle o de
volverle al campo toda la importancia que en justicia 
merece. En los distintos capítulos del mismo, como son 
la agricultura, la ganadería y lo forestal.

La Prensa opina
" UNA TRANSICION DEMASIADO LARGA SERIA 

FATAL PARA LA ECONOMIA

LA VANGUARDIA dice en un editorial:

, «Desde la elevación del precio de los crudos de pe- 
tíóleo, han pasado cuatro ministros de Hacienda, nin
guno de los cuales ha tenido suficiente tiempo y segu
ridad política para exponer a España un programa eco
nómico a medio plazo, capaz de lograr superar la com
prometida situación en la que la elevación de los cru
dos de petróleo ha colocado a nuestra balanza de pa
gos y, como consecuencia, a la economía española en 
su totalidad. Por otra parte, todo el mundo comprue
ba hoy que los países que han conseguido superar la 
depresión son aquellos —Estados Unidos, Alemania y Ja
pón— que antes adoptaron las medidas pertinentes y 
cuya senda pretenden seguir Francia, ahí está el nom
bramiento de Barre como primer ministro, y Gran Bre
taña, tras el acuerdo de Callaghan con los sindicatos. 
También en este sentido se ha de destacar que la po
lítica económica española de los tres últimos. años se 
ha caracterizado por la indecisión ante las dolorosas 
medidas que, irremediablemente, habrá que adoptar un 
día u otro. .

En el campo político, es sabido también que el trán
sito de un régimen de autoridad a otro de consenso con 
partióipación de todos los ciudadanos es un fenómeno 
difícil y complicado. Una conocida personalidad econó
mica nos decía recientemente que una transición de
masiado larga, hablaba de 24 meses, con su consiguien
te parálisis en el frente económico,-podría ser fatal para 
la economa española. El país necesita saber rápidamen
te las reglas del nuevo juego político para que la polí
tica económica del Gobierno pueda ser aplicada con la 
necesaria energía y autoridad. Sólo la clarificación polí
tica permitirá la adopción de un programa económico 
capaz de conseguir que se supere la falta de confianza 
del inversor.»

TRABAJADOR:

recuerda a los tuyos cuando vayas a 

realizar un trabajo de responsabilidad

z| coiaboiícíoti Los artículos publicados en esta sección no tienes 
por qué coincidir necesariamente coa la opinión 
periódico, sino que responden a los criterios de las 
personas que los firman.

San Agustín, hoy
Por JOSE CORDOBA TRUJILEAN O

En los rifas finales de agosto 
en que el paisaje ye interioriza 
de luz y de presagio®,, ha sido 
la fiesta, de .San Agustín. Aho
ra que la Filosofía es conduotis- 
mo, ecsterioiizaoión, no vendría 
mal recordar al genio de la in
timidad, aquel filósofo que afir
mó : k<en el interior del hombre 
se encuentra la verdad».

Vivimos para fulera, para el 
vivir de los demás, pero olvida
mos que h,aí|ta las cosas del 
murado cósmico tienen interiori
dad. Los mares son un ejiemplo 
de meditación las montañas una 
soberbia lección de melancolía. 
Amiel dijo que el paisaje era Ua 
estado de ánimo, la «einfüh- 
lung» que dicen los filósofos aie- 
manes, pero eso .es separar la 
naturaleza del hombre, éste es 
un resultado de aquella., como 
dijo genialmente Hegel. El 
hombr© les un átomo de ella y 
transmite en sus sentidos las 
variaciones de la tierra en que 
vivimos. Eta íno les inerte, es 
viva, nos da las afecciones de 
un espíritu sobrenatural que es, 
ante todo, Idea. '

La Idea germinó en una po
tencialidad y de ella nacieron 
los cosmos que vemos tacho
nando el cielo. iB<xr una aspira
ción de la naturaleza ésta se hi
zo flor y risco. Nosotros en la 
conciencia nos sacudiino-s con 
esta maravilla. Este fue 'el pen
samiento de Hegel; mucho an
tes San Agustm ya había adi
vinado estos fenómenos de 
concienciación de la materia.

Frente a la filosofía marxis- 
ta, que quiere ver en la con
ciencia un mero asociacionismo, 
se levanta la filosofía humanís
tica.

Anochece, los árboles parecen 
iluminarse con las nubes gri
ses y verdes, los monumentos

de Segovia arden de luz arcana , 
todo paree® darsie de mamo con 
el principio del mundo y, miiem- 
tras, las ciudades bulliciosas, Jos 
hombres blvidan sus orígenes 
enntre copa y popa, pero, quie
ran o no, su destino está cifrado 
en plecmetq. Secreto que lOonocen 
las estrellas en la nocturnidad 
de Cristo.

Se hacía nebulosa ya la tarde 
cuando me puse a soñar me- 

[lancolías, 
se espesaba en otoño ya i a 

[,sangre

y el cielo fatal se oscurecía.
La muerte ardía en las en- 

[rtrañass 
en aquel agosto' tan leveme'nte 

[huido, 
en toda lai tierra de la España 
se oía) un rumor de viento 

• [herido.
Y /vi brillar en la angostura 
al cielo de Tagaste el africano, 
las almas brillaron con dul- 

[zura.
Se hacía el dolor como un 

[henqano.

CARTAS AL DIRECTOR
Las cartas que se nos remitan para su publicación en 

esta sección deberán estar perfectamente fechadas, fir
madas y con expresión del número de, D. N. I. del i 
firmante o firmantes.

«CAZA DEL PERRO»

¡A PETICION 
DEL PUBLICO 

VUELVE!

RAUL 
MENACHO

Viernes, 3 
12 noche

Recitales-Verano 76

Sr. Director de «El Adelan
tado de Segovia»;

Le agradecería mucho publi
que (esta nota, en la esperanza 
de que tal vjez podamos ir to
mando conciencia de estas cosas 
que suceden en muestra ciudad 
y ¡que no deberían suceder.

Anteayer, de 3,30 a 4 de la 
, tarde, tuvo lugar en la plaza 

Mayod iun |espicctác.ulo (que cuan, 
to menos puede calificarse de 

’ desagradable y de mal gusto. 
I Un emplado del Ayuntamien- 
¡ to, de los lencargados de barrer 
' y mantener limpias las calles, 

ha llevado su entusiasmo en el 
cumplimiento de su misión has
ta «I (extremo de practicar la 
«Caza del jxer.ro» en .plena plaza 
a pleno spl y en presencia no 
sólo de los tranquilos ciudada
no® (que tomaban café 1(0 lo que 
les apeteciera) en laa ¡terrazas 

I frente a las que se ha produci- 
¡ do ,el hecho,. sino de ios tran- 
( seúutes, ¡vecinos y niños que por 

allí había

Los aullidos del animaJillo, 
un pacífico perro' ¡negro,. han 
alarmado a cuantos por alh' es
taban y hecho salir a 'los balco
nes al ¡vecindario. Todos, niños 
incluidos, han presenciado ¡el 
lamentable espectáculo de los 
saltos y convulsiones del animal 
que luchaba por su vida mier.- 

. tras la cuerda le ahorcaba, se 
desorbitaban los ojos y Sangraba 
po la boca. ¡ Magnífico espec
táculo para después ¡de la co
mida!

A las recriminacionies y pro
testa de muchos de lo» presen
tes, ha respondido el activo em
pleado que: «Hay que recoger 
los perros sueltos» ... Ahora 
bien, lo que yo me pregunto 
es: Si hay que recogerlos de 
forma tan cruel y sangrienta, y । en presencia |d:e público numerc. 

: so. Público .entre el que se en- 
i centraban, como ¡ya he dicho, 
! niños; niños para lo» que de 
' ninguna forma resultan ediñ-

cantes semejantes espectáculos. 
Y público entre el que había 
extranjeros —dos señora^ se re
tiraron apresuradamente Jletván- 
dose las manos a la cabaaa y 
exclamando: ¡ Qué . horror! —. 
No ¡quiero pensar los comenta
rios que harán después.

¡Pobres .perros, los.de Sego
via! (Ein< esta ciudad tan ¿her
mosa pero sucia. Donde se vuel
can) las papeleras y .nadief dice 
nada. Donde se encuentran ba- 
sui<as y escombros por todas 
patos .que no se quitan. Donde 
se rompen y estropean bonitas 
fuentes, que no se reparan. 
Donde los jardines se descui
dan... ¡Sólo los perros —que no 
tienen culpa de lo,» caprichos e 
irresponsabiidad de ¡esos amos 
que les echan á la calle cuando 
crecen, y )deja¡n de ¡dar ¡un ju
guete o cuando hay. que pagar 
la vacunación— sólo los pierros, 
repito, son molesteis y ¡sólo ellos 
son objeto del esorupulosQ. celo 
en el cumplimiento del deber, 
de los empleadlos público^de la 
limpieza.

Le saluda atentamente, ,■
M. HERMAN

' Registro civil
7 nacimientos y 
'3 ¡defunciones

Nacimientos:- María. Teresa 
¡ Criado y He:Tero, hija de Juan 

Miguel y, María Teresa ; Olga 
Gregoris y de ¡Santos,, de Anto
nio y Basilisa.; Jesús Duque y 
Sanz, de Jesús P-dro y Matia ; 

í Carlos Alberto Gómez y Olmos, 
de Antonio y Herminia ; ¡toaría 

: Belén Martínez y Mateo, de 
í Francisca[ Javier Vicente y de 
| Natividad; Diegoieto y Viñé, 
! de Teófilo y María del Carmen ; 
: María del Henar García y Mar
i tín, de .Jesús y| Sebastiana.
i Definiciones: Luis Qamía y 
. Mactín, de 64 años; lEnriqueta 
í Caritalejo y Martín, de. 78; Ja- 

coba Moreno Rodríguez, de 97,
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ACLARACIONES 66,5 millones de pías, importa el convenio 
DE LA PATRONAL firmado entre la Diputación y la D. K. D.firmado entre la Diputación y la D. N. D

La comisión redactora del proyecto de principios de 
la Patronal de Segovia nos remite, con ruego de pu
blicación, la siguiente nota:

“En una información aparecida en la edición de 
' ayer del diario de Valladolid “El Norte de Castilla”, so

bre las reuniones de empresarios segovianos para for-
mar una patronal, se 
que queremos aclarar:

incluyen algunas inexactitudes

Io En el ambiente 
desde hace tiempo la

empresarial segoviano, se centra 
necesidad de crear una entidad

- que mueva a los empresarios y permitiera abordar con
juntamente los problemas específicos de sus respecti
vas actividades. Como consecuencia expresaron varias 
iniciativas que fundamentalmente perseguían el mismo 
objetivo: la unión del empresariado segoviano en la 
búsqueda de la institución idónea que gestione la pro
moción y mejora de nuestra empresa en beneficio de 
todos. Era lógico que una identidad de fines semejante 
llevara a un intercambio de opiniones entre los promo
tores que dio como resultado y hasta el momento, un 
grupo gestor dentro del que se nombró-una comisión 
redactora de un proyecto de principios, para ser pre
sentado y aprobado en una convocatoria que incluirá a 
todo empresario segoviano.

2.° Desde la primera reunión quedó claro y fue 
aceptado por todos, la necesidad de excluir cualquier 
ingerencia de partidos políticos, como condición indis
pensable para lograr los fines comunes, con indepen
dencia de que individualmente cualquier miembro per
tenezca al partido político con que se identifique. ■

3.° La patronal que se pretende constituir, deberá 
ser independiente de la actual Organización Sindical, 
punto en que están de acuerdo todos los empresarios 
que participan hasta el momento en su gestación.

4.° Pretende ser una institución demócrata y re
presentativa del empresariado segoviano, sin arrogarse 
ninguna exclusividad, pero abogando por la unión de 
todos como medio más eficaz para lograr sus fines.

5.° Es de inspiración exclusivamente segoviana, y ; 
. para los segovianos, sin perjuicio de qiie establezca re- j 

laciones con instituciones análogas de otras provincias 
o nacionales.”

Se invertirán en construcciones deportivas
-no futbolísticas- en la provincia

Posiblemente el presupuesto 
podría ampliarse hasta los

Como anticipábamos, en 
la tarde de ayer y en el despa
cho oficial del ministro secre. 
tario general dél Movimfento, 
se efectuó el acto de la firma 
del segundo convenio para la 
construcción de instalaciones 
deportivas —no futbolísticas— 
en la provinc:a de Segovia.

Como saben nuestros lecto
res, por la información que 
ayer les facilitábamos, fue fa
cultado el presidente de la 
Diputación, señor Nieves Bo
rrego, no sólo para firmar el 
nuevo conven:o, si noi para 
ampliar la cantidad, pensán. 
dose en un principio- en 
80.000.000 de pesetas y no en 
66.500.000 que es el primer 
tope fijado.

Con motivo de la firma del 
convenio se desplazaron a Ma- 

, orid, ayer, el gobernador ci
’ vil y presidente de la Junta 

Provincial de Educación Físi
ca y Deportes, señor Balleste
ros Villar; presidente de la 
Diputación Provincial, señor. 
Nieves Borrego; subjefe pro
vincial y vicepresidente de la 
Junta Provincial de E. F sica 
y Deportes, señor Herrero 
Cabezas; delegado provincial, 
señor Blanco Rodríguez; vi
cepresidente ¿e la Diputación

Los transportistas solicitan autorización 
para una «marcha lenta» para protestar 

por el «Plan Redia»
Ayer se reunió 

dical la comisión
en la Casa Sin- " 

permanente de la
Unión de Empresarios del Sindicato 
Previ acial de Transportes, y, según se 
nos infenna hoy, uno de los diversos 
acuerdos adoptados fue el de solicitar 
del Gobierno Civil de Segovia la corres
pondiente autorización para realizar 
una “marcha lenta” de toda clase de ve
hículos hacia el puerto de Los Leones 
de Castilla, dentro de nuestra provin
cia.

Con esta "marcha” se pretende 11a- 
hiar la atención del Gobierno y de la 
opinión pública por el hecho de que aún 
esté sin ejecutarse —pese a los muchos 
años transcurridos desde su aproba
ción— el proyecto de acondicionamiento 
de loe ocho kilómetros del puerto de Los 
Leones de Castilla que corresponden a 
Segovia dentro del “Plan Redia”.

haría sin dificultades entre sí. Hasta 
ahora el tráfico se ve muy entorpecido, 
sobre todo para los vehículos " ligeros, 
porque la circulación de los camiones de 
gran tonelaje no permite que se efec
túen los adelantamientos más que en 
pequeños trayectos, lo cual supone un 
grave peligro, puesto que la carretera es 
de doble dirección. Esta circunstancia 
da lugar —según se sabe también— a 
que muchos conductores de turismos se 
vean obligados al peaje de los túneles del 
Guadarrama y autopista Villalba-Villa- 
castín, con el consiguiente encareci
miento del viaje.

Provincial, señor Zamarriego 
Monedero, y diputado provin. 
cial, señor González Oviedo.

Poco después de las siete y 
media de la tarde se efectuó 
el acto de la firma entre el de. 
legado nacional de Educación 
Física y Deportes, señor Pela- 
yo Ros. y el presidente de la 
corporación provincial, señor 
Nieves Borrego, firmando 
también, dando el visto bue
no, el ministro secretario gene, 
ral del Movimiento, señor 
García López.

El convenio, finalmente, 
ha tenido que ser por un im
porte de 66.500.000 pesetas, 
pues el mismo ya estaba re-

, Come es sabido, tales obras permiti
rían el establecimiento de una via lenta 
en el p’ 'erto citado, por lo que la circu
lación de vehículos ligeros y pesados se

Según la nota facilitada a los me
dios de comunicación social por los em
presarios del transporte se espera que 
la protesta que pretenden llevar a cabo 
hará que el Ministerio de Obras Públi- 

_ cas. decida de una vez la ejecución de 
las obras de acondicionamiento en los 
únicos ocho kilómetros que aún no se 
han realizado del “Plan Redia” y que 
tantos perjuicios están causando a nues
tra provincia.

del convenio 
cien millones

dactado. Sin embargo, existe 
la pos:bilidad de que dentro 
de un mes pueda firmarse un 
convenio adicional, por un 
importe de 33.500.000 pesetas 

. más, completando de esa for
ma hasta los 100.000.000 de 
pesetas, con lo que podría in
cluirse el convenio que pen
saba realizarse para la cons
trucción de frontones en toda 
nuestra provincia.

Por otra parte se ha acorda. 
do formar úna comisión com. 
puesta por tres representantes 
de la Diputación y otros tres 
de la Junta P. de Educación 
Física y Deportes con el fin 
de programar las instalacio
nes que se realicen.

M AIRE DE LA CALLE

SI; PERO... mos no podrían haberse rea-

Hay que elogiar la rapidez 
con que se ha ejecutado el 
trabajo y el perfecto estado 
en que lia quedado ila zona 
abierta. Nos referimos a las 
obras de «Unión Eléctrica» en; 
el comienzo de la calle de Saii 
Agustín, junto a la Polidlíni- 
ca; sin embargo, este hecho 
trae a colación lo que tantas 
y dees Se ha dfcho: mtíóhas 
obras se ^duplican» por falta 
de previsión. Porque sabe pre_ 
guntarse si estas que comcnta-

ilizado cuando se estaba dotan
do a i'.a citada calle de nueva ' 
paivimentialdión... A no sieir que 
sea dho )J1 motA'jo. .

. (Foto Aurelio M.)

i

hormigón

^^SANTA 

TERESA
La Rastrilla. Tel. 414855
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íParón» al proyecto de ampliación de la 

Policlínica (40 camas más)
La «culpa» la tiene una altura de ochenta centímetros 

. sobre su cota actual
Una comisión del Consejo Provincial de Trabaiado- 

tes, a cuyo frente figuraba su vicepresidente, señor Me
rino García, visitó ayer en su despacho oficial al di
rector general del Patrimonio Artístico y Cultural. Es
tuvo presente en la entrevista el arquitecto señor Me
rino de Cáceres, al parecer encargado del asesoramien- 
to del director general en el tema que se trató en esta 
Risita.

El propósito de la representación del Consejo de 
Trabajadores de Segovia era poner de evidencia ante 
el director general los problemas que han surgido para 
llevar adelante el proyecto para una nueva ampliación 
de la Policlínica “18 de julio”, lo que permitiría montar 
entre treinta y ocho y cuarenta camas más. Para ello 
se aprovecharía, a efectos asistenciales, la última plan
ta del edificio, hoy prácticamente sin utilización racio
nal. . .

ESTUDIO A FONDO

El estudio realizado en este sentido por la dirección 
provincial y médica de la Policlínica determinó que 
llevar adelante el proyecto supondría conseguir un au
mento de 38-40 camas de alto nivel hospitalario, que en 
un futuro inmediato serán imprescindibles, ya que la 
dotación hospitalaria a efectos quirúrgicos de nuestra 
provincia está por debajo del nivel aconsejado por la 
Organización Mundial de la Salud, y, desde lugo, con 
índice también por bajo de la gran mayoría'de las pro
vincias españolas. ■

Por otra parte, se obtendría una importante econo
mía en la inversión, con el aprovechamiento de toda la 
infraestructura de la Policlínica que permite la am
pliación; el coste de la cama completamente dotada 
no excedería del medio millón de pesetas, cuando el 
valor de la pama en edificio nuevo se aproxima hoy a 
los dos millónes.

Otro importante objetivo, en este caso social, sería 
la creación de unos veinte puestos de trabajo, de los 
que tan necesitada está una provincia de las caracte
rísticas socio-económicas como la nuestra.

tico, el proyecto se remitió a la Dirección General del 
Patrimonio Histórico-Artístico, para su resolución de
finitiva, que precisamente es lo que ha tratado de con
seguir el Consejo de Trabajadores en su visita de ayer.

EL PROYECTO

Las obras a realizar en el actual edificio de la Po
liclínica sólo implican la elevación de la cota de ca
ballete ochenta centímetros, obtenidos a expensas de 
dos planos de tejados asimétricos, respetando las fa
chadas del edificio, con la única excepción de la colo
cación de unas mansardas, que, por cierto, son usuales 
en edificios próximos a la Policlínica y en toda la ciu
dad.

NO HAY ATENTADO ARTISTICO

En su entrevista de ayer con el director general, la 
representación del Consejo de Trabajadores dejó en 
claro —aportando para ello la correspondiente docu
mentación— que no se trata de atentar contra el pa
trimonio histórico-artístico de Segovia, sino que úni
camente se solicita una pequeña modificación del edi
ficio, lo que —la creencia general así lo estima— no 
supone violación de ninguna regla estética o artística.

Otros puntos sobre los que se incidió en esta entre
vista por parte de los miembros del Consejo de Tra
bajadores fueron los de que la posibilidad de instalar 
cuarenta nuevas camas, en la Policlínica son muy nece
sarias desde el punto de vista social, de las que Segovia 
no puede ni debe prescindir, ya que en un futuro in
mediato la demanda hospitalaria será realmente an
gustiosa; está por medio también el porvenir de una 
veintena de trabajadores humildes. La razón de la pe
tición es obvia.

Hay que tener en cuenta, además, que el proyecto 
a que nos venimos refiriendo, de realizarse en otra edi- ' 
ficación, tendría un presupuesto de más de ochenta 
millones de pesetas, mientras que si se aprovecha la i 
infraestructura sanitaria ya creada —como en el caso i 
de la Policlínica— la cifra se reduce a veinte millónes.

¿CUAL SERA EL RESULTADO?

Mañana, reunión 

informativa de los 

trabajadores del metal
Para mañana, a las echo de 

la tard , está prevista una re
unión informativa de los tra. 
bajadores del metal, acto que 
tendrá lugar en el salón prin
cipal de la Casa Sindical.

En esta reumón se manten, 
drá un cambio de impresiones 
sobre el contenido de:l laudo 
recientemente dictado por la 
Delegación Povincial de Tra
bajo para esta actividad.

inforntacióit 
de Centros Oficiales

EJERCICIOS DE TIRO
Gobierno Civil.—El gober-- 

nador militar me comunica 
que po>r la fuerzas de tista 
Plaza, se efectuarán ejercicios 
de tiro, en el, Campo de Ba- 
iterías, durante los días y ho
ras que a continuación se re
lacionan del mes de septiem
bre.
TIRO CON CAÑON

Los días: 9 y 10, de 8 a 
20 horas.
TIRO CON ARMAS PORTATILES

Los días: 7, 10, 14, 16, 17, 
20, 21, 24 y 28, de 9 a 13 
horas.

Los días: 3, 10, 17 y 24, 
de 15,30 a 17,30 horas.

APOSTOLADO DE LA 
ORACION

AUTORIZADAS LAS GESTIONES 
■ '

El tema a que nos venimos refiriendo encierra tanto 
interés que, en contra de lo que es usual, la Adminis
tración autorizó las gestiones necesarias para la reali
zación de estas obras, cuya viabilidad, dados los ante
cedentes expuestos y las pequeñas modificaciones que 
suponían en la estructura del edificio.

A '

Acto seguido, por indicación del gobernador civil, 
una representación de la Obra “18 de Julio” mantuvo 
una entrevista “informal” con el alcalde y técnicos mu
nicipales; en esta visita se dio a conocer el proyecto 
redactado para la ampliación, considerándose por par
te de la corporación municipal que podría incidir en la 
competencia de la Comisión de Protección del Patri
monio Histórico-Artístico.

De inmediato se efectuó otra visita al delegado-pro
vincial de Educación y Ciencia, quien pasó el tema a 
estudio, en esa misma fecha, de la Comisión anterior
mente citada. A partir de este momento —aunque todas 
las gestiones se han desarrollado en un excelente cli
ma— la verdad es que el proyecto empieza a ir y venir 
de un organismo a otro, pero, curiosamente, sus pro
motores se van enterando de los impedimentos que sur
gen a través .de las referencias que se facilitan a los 
medios informativos, pues a ellos, personalmente, no 
les llega ninguna comunicación oficial.

¿HACIA LA SOLUCION DEFINITIVA?

Asi las cosas, tras los informes de la comisión mu
nicipal permanente, previo dictamen de la Comisión 
Informativa Municipal de Urbanismo v Obras, y de la 
Comisión de Protección del Patrimonio Histórico-Artis-

E1 director general del Patrimonio Artístico y Cul
tural, según las informaciones que nos llegan, siguió 
con vivo interés las palabras de la representación del 
Consejo de Trabajadores y puso de manifiesto, final
mente, que su intención es no crear excepciones de 
ningún tipo a la hora de autorizar los proyectos de 
obras; no obstante, previos los atesoramientos oportu
nos, considerará en toda su dimensión el proyecto alu
dido y verá cuál es la solución mejo^ que puede darse 
al mismo. Eso es precisamente lo que Segovia espera, 
con la esperanza puesta en que se sabrán coordinar la 
defensa de nuestro patrimonio artístico y el futuro de 
una instalación sanitaria modélica.

Homenajes
Distinciones y (Premios

AL DOCTOR 
BELTRAN PONS

Con motivo de su ingreso 
en el Cuerpo de Sanidad Mi- 
Qd-tar ha sido ascendido a la 
categoría de oficial médico de 
dicho Cuerpo ¡el artillero mé
dico, doctor Bartolomé Bel- 
trán Pons, que venía desem
peñando su labor profesional 
en la Policlínica «18 de Julio» 
y en el Regimiento de Arti
llería número 41 de nuestra 
ciudad.

Con dicho motivo ha sido 
objeto de una despedida en

el salón de actos del Regi
miento, en presencia de las 
primeras autoridades militaras 
tales como el gobernador mi
litar D. Emilio Valcarretes y ej 
nuevo coronel del Regimiento, 
don Miguel Sanz, quienes 
pronunciaron unas palabras a 
las que contestó el homenajea
do agradeciendo el espalda
razo militar que ha supuesto 
el paso por nuestra ciudad, 
así como lo mucho que se ha 
sentido ligado a Segovia por 
su labor médica dentro del 
campo de la ginecología.

Mañana, 3 de septiembre, 
primer viernes celebrará el 
Apostolado de la Oración, en 
la igllesia de San Miguel," los 
siguientes cultos.

Por la mañana habrá mi
sas a las ocho y media y diez 
y media; por la tarde, a las 
cinco y media, exposición del 
Santísimo, quedando de mani
fiesto hasta las siete y media, 
en que-s|e tendrá el acto de 
desagravios, celebrándose a 
continuación la santa misa.

EL INDICE DE PELIGRO
DE INCENDIO FORESTAL

HOY es

alto
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Catorcena de San Martín

Maíana, proclamación de la moza 
y sus damas de honor

Según anunciamos en su momento, mañana, vier
nes, darán comienzo los actos programados con motivo 
de la Catorcena del barrio de San Martín.

Con-tal motivo se ha editado un programa oficial, 
que sie abre con una fotografía, en primer término, de 
la torre de la iglesia parroquial, figurando detrás de 
ella, en una curiosa perspectiva, la catedral. En su in
terior, ilustrado con fotografías de la citada iglesia y 
de unas de las figuras de la fuente de la plaza de Me
dina del Campo, más dos dibujos de José Diviú, hay co
laboraciones de nuestro compañero de redacción Ricardo 
Boregón, de Mariano Grau, de José Antonio Flórez Va
lero, así como un saludo de los alcaldes de la catorcena.

Diremos por último que para mañana está previsto, 
a las once de la noche, en la «Terraza Jardín», un baile 
de la juventud, en cuyo transcurso se procederá a la 
proclamación de la moza y sus damas de honor.

6 " - • 

Was de la Enseñanza 
CURSO DE FORMACION 

POLITICA

Delegación de Sección Fe
menina.—Se pone en conocá- 
mientó de las personas a las 
que pueda interesar, que la 
Delegación Nacional de Sec
ción Femenina convoca curso 
de formación política para li
cenciadas que se celebrará en 
el Colegio Mayor Santa María 
die la Aímudena (Madrid-1).

Para más información y 
solicitud, en la Delegación 
Provinoial de Sección Feme
nina (Departamento Econó
mico Administrativo) Sección 
de Personal, hasta el 9 de los 
corrientes. •

EXAMENES 
e x t r a o r d in a r io s d e  

SEPTIEMBRE

Escuela Univesitaflia de! 
Profesorado de E.G.B.—En

el tablón de anuncios ha, que
dado expuesto el horario de 
exáimenies . extraordinarios de 
septiembre, que comenzarán 
el día 13 de los comentes.

MATRICULA OFICIAL .

Á partir del próximo día 6 
y hasta el día 25 de septiembre 
permanecerá abi.erto el plazo 
de matrícula para los alumnos 
que deseen _ cursar enseñanza 
oficial en este centro el pró
ximo curso escolar 1976-77.

MATRICULA OFICIAL EN
EL INSTITUTO DE 

CUELLAR

Instituto. Nacional de Bachi
llerato «Marqués de _Lozoya» 
de Cuéllar.—Queda abierto el 
plazo de inscripción de ma- 
tríoula de enseñanza oficial del 
1 al 20 de septiembre, ambos 
inclusive, para el próximo 
curso 1976-77.

GRUPO FINANCIERO VINCULADO 
A ENTIDAD BANCARIA DE AMBITO 

NACIONAL

PRECISA:
— PERSONA, CON CAPACIDAD DE RELACION 

E INTRODUCIDA EN EL MERCADO DE CA
PITALES, PARA ACTUAR EN LA PROMO
CION Y COMERCIALIZACION" DE NUES
TROS PRODUCTOS.

— SE OFRECE INTEGRACION EN LA EMPRE
SA Y AMPLIAS POSIBILIDADES ECONOMI
CAS Y PROFESIONALES.

— INTERESADOS TELEFONEAR DE 9 a 14 
HORAS AL NUMERO 4.10.36.07 ext. 348, MA
DRID, PREGUNTANDO POR SRTA. ISABEL, 
PARA CONCERTAR ENTREVISTA.

— SE GARANTIZA MAXIMA DISCRECION.

■ (Pfoviiida B provincia

EL ESPINAR

Masiva concurrencia de público al primer 
ciclo cultural de verano

EL ESPINAR (Servicio 
especial).—Durante una se
mana completa ha tenido lu
gar len el salón de actos del 
Ayuntaníiento ell primer oiolo 
cultural de verano.

Tanto el pueblo como la 
colonia han participado en él 
llenando cada tarde aquél y 
tomando vivo contacto en los 
coloquios que siguieron a to
das y cada una de Jas confe
rencias.

Hay que destacar una nota 
die entusiasmo, de acercamien
to a la cultura de nuestro pue
blo, lo que revela la gran ta
rea que hay que reahzar en 
España.

Han tomado parte en las 
mismas, don Justo Díaz VÜla- 
sante, profesor extraordinario 
de la Universidad! Complurtíen- 
se de Madrid, que desarrolló 
el tema : La crisis de lia fami
lia moderna; don Graciano 
Santos González, médico titu_ 
llar de El Espinar, que abor
dó eH problema de lia reforma 
sanitaria en da provincia de 
Segovia; don Emilio Peláez 
Rodríguez, escritor, que se 
refirió al problema del ateís
mo en la juventud de nuestro 
tiempo ; dón Manuel González 
Herrero, abogado y acadé
mico de San Quirce, que habló 
de problemas dtil hombre cam-

CABEZUELA

Otra vez las fechorías 
de los perros asilvestrados

CABEZUELA. (De --nuestro corresponsal, RONURI- 
QUE).—Esta vez la víctima, o soporte de la jauría de 
perros, ha sido La ganadería lanar de don Enrique de 
Lucas Martín, de Cántale jo. que. pernoctaba en el pa
raje de «La Muñeca» de este término municipal en su 
barrio. de Aldeonsancho, corregida y aumentada esta 
fechoría con asalto a otros dos rediles de Cabezuela, a 
los dos días siguiente. •

Tratamos de averiguar la causa del ¿por qué? estas 
manadas de perros se asientan por esta zona, que no 
es demasiado abrupta, ni despoblada, pero el hecho es
tá • ahí, en el haber de la contabilidad de don Enrique 
de Lucas, con 24 reses muertas o degolladas en una no
che y otras cinco más a dos ganaderos de Cabezuela, 

' con destrozo de las redes metálicas que mantenían en 
¡ reposo a este ganado, durante la noche, al resultar do- 
1 bladas y rotas las piezas de la red.
I .

El perro, fiel amigo y servidor del hombre, en esta 
ocasión, por la desvinculación diaria de con él, por lo 
que sea, puso a contribución su fiereza desgarradora y 
destructiva, (pues para saciar sus apetencias les hubie
ra bastado con una o dos cabezas), y eligió a la man
sa e indefensa oveja, como su víctima.

Podría pensarse en que debieran guardarse los la
nares por la noche en sus tinadas, establos o cuarteles 
de invierno, para más seguridad, más ello no corres
ponde, por muchas razones:

—Porque debe descansar por la noche lo más cerca 
posible de donde pasta de día, o abreva, evitando anda
duras o rilones en los que desgasta las energías conse
guidas y mengua su producto de carne y lana, que es 
para lo que se la explota. ,

—Porque la higiene lo exige, ya que al ser muy vo
raz en esta época ingiere gran cantidad de pasto, sien
do por ello grandes los residuos de su digestión y requi
riendo plena ventilación y cambio diario de aposento 
para la noche. Unido a que arropada por la propia la
na que produce, goza de tan altas calorías que la exi
gen tener que pernoctar a cielo abierto.

—Que se evitan las contaminaciones que pueden pro
ducir los amoniacos que se acumulan en sus detritus 
para la especie misma, e incluso para el hombre, sien
do por contrapartida sus estiércoles excelente abono na
tural para la producción de cereales o leguminosas, por 
enriquecer las tierras en materia orgánica y amónico, 
tan necesario a sucesivas cosechas.

Esto sentado, solamente falta localizar la causa de 
esta destrucción de riqueza, afectable por esta vez, al 
señor De Lucas y otros, y como es natural arbitrar me
dios, para que no tome carta de naturaleza o se repitan 
las fechorías. ■

pesino; don Francisco Javien; 
Quintero Lumbreras, médica 
psiquiatra y psicólogo infantil, 
que expuso el pasado, el pre
sente y el futuro de la educa
ción española; don Joaquiti" 
Alvarez Gay, abogado del 
Ilustre Colegio de Madrid, que 
explicó la imprudencia como 
el cáncer de nuestro tiempo, y 
don Víctor Espinos Oifliándo, 
escritor, periodista y profesor, 
que destacó, ¿Sabemos lo que 
es un periódiico?

Finalmente, en el acto de 
clausura de La* primera parte 
del ciclo y tras unas palabras 
de agraCiedimiento de 109 
Equipos de Amistad, organi
zadores de este primer curso, 
al pueblo, al lAyuntamienta 
de El Espinar y a Ha Delega
ción Provincial de Informa
ción y Turismo de Segovia, y 
la proyección de dos esplén
didas películas tituladlas «La 
Madres» y «Alain Caknat», Lo 
terminó resumiendo todo é(l, 
don Antonio Vázquez Apari- 

I ció, en su propio nombre y 
¡ como alcalde del Ayuntamien- 
■ to de El Espinar.

Eli ciclo se culminará en el 
transcurso de este mes de<* 
septiembre con la proyección 
de las películas anunciadas eni 
el programa, a base de cine
fórum, para dar |]ugar al colo
quio.

Un pórtico, lleno de conte
nido, Ib pronunció don Juan 
Antonio Esteban Revilla, abo
gado de ’.ios Ilustres Colegios 
de Madrid y Segovia, abrien
do así, con la descripción da 
El Espinar y su impronta en 
la cultura de Castilla, unos 
horizontes abiertos al cultivo 
deT espíritu.

Con este ciclo comienza la 
incorporación de los puielbBos 
de la provincia de Segovia a 
la información y a ila forma-í 
ción de sus hombres, a tradu
cir en realidad La labor del 
pensamiento y a hacer posible 
el diálogo entre Los españoles 
para que siga siendo nuestro 
pueblo un destino colectivo.

Las conferencias serán edi
tadas paira ser difundidas a 
manera de un libro abierto.

utilice cintiírón 
también en Md
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SAN ILDEFONSO

LOS MOZOS, VESTIDOS DE LUTO, «LLORAN» 
POR EL FINAL DE LAS FIESTAS

BRIEVA

Fiestas en honor 

de Muestra Señora
SAN ILDEFONSO. (De 

nuestro corresponsal, ANAS
TASIO AGUADO VALDE- 
NEBRO),— Todo lo bueno 
y todo lo malo pasa, más rá
pido lo primero que lo segun
do, o, al menos, así parece.

Las f estas han estado fran. 
camente bien; la lluvia pudo, 
haberlas deslucido. Sin em. 
hargo, no se hacía caso de 
ella. Si llovía en la plaza de 
toros, abríamos los paraguas 
y seguíamos impertérritos. Si 
era en el baile, el público, 
principalmente joven, conti
nuaba bailando, no haciendo 
caso a las inclemencias del 
t’empo.

Haciendo un pequeño resu
men de los actos principales, 
que no se han comentado en 
estas páginas diremos:

Las becerradas, a cargo de 
las «peñas», fueron seguidas 
por mucho púbico y han resul
tado muy animadas.

Los toros, en general, po
seían mucha bravura y trap o.

Los «toreros», a pesar de 
su - corta experiencia en estas 
lides, se han defendido estu
pendamente.

, Las orejas y los rabos han 
sido trofeos frecuentes.

Todas se han desarrollado 
entre valentía y buen humor.

-Sólo hubo dos cog:das de 
poca importancia. En la pri
mera, un mozo, subido a un 
banquete, quiso imitar ¿ don 
Tancredo, pero el toro no se 
dejó engañar y allá fueron 
hombre y banquete; al hom- 
bré tuvieron que ponerle una 
grapa en la barbilla. En la 
segunda, otro mozo fue gol
peado en la cabeza, sufriendo 
desvanecimiento pasajero.

Por las mañanas, alrededor 
de las diez, la plaza estaba 
tamben llena de animación, 
para ver el famoso «toro del 
aguardiente». Este festejo 
consiste en llegar al centro 
del. ruedo a un mostrador, 
donde dan aguardiente gratui. 
ta mente, con el inconveniente 
de. que hay un toro suelto por 
el ruedo.

CUELLAR
Vacante de la plaza 

. de arquitecto
CUELLAR. — E] Ayunta

miento ha convocado el', con
curso para contratar los ser
vicios de un aparejador o ar
quitecto técnico municipal, 
con una jomada de trabajo de 
4 días, al menos, de la sema
na, en jomada de ocho horas.

El contrato tendrá una du
ración de un año a parth- del 
comienzo de trabajo, y sola
mente podrá ser prorrogado 
por un año más a- petición 
de] interesado y aceptación 
del pleno de la corporación.

Las bases generales de este 
concurso se publ ican en el nú
mero 104 del «Boletín Oficial 
de la provincia»,

Este es, quizá, uno de los 
espectáculos más atractivos, 
en el cual son frecuentes las 
risas y las cogidas.

El concurso de disfraces pa
ra niños, fue también muy 
concurrido y los disfraces pre
sentados, muy originales. Hay 
que señalar que los niños y ni
ñas, con mucha gracia y des
envoltura, representaban, con 
bailes, gestos y ademanes, el 
papel del personaje que imita
ban, lo cual daba mayor en
canto al concurso.

Muy importante ha sido 
igualmente el tiro al plato en 
sus dios modalidades, local y 
general.

Los tres primeros de la lo
cal han sido:

Primero: Mariano de Lucas.
Segundó; F. Navarro.

Con lluvia y todo, el «diestro» intenta que el becerro 
embista a la muleta.—(Foto Muñoz)

SOTOSALBOS

Devolueron al Obispado 
de dos sargas del siglo XVII

SOTOSALBOS. (De nuestro corresponsal, SAULO).— 
Han sido devueltas al Obispado de Segovia, en perfec
tas condiciones, dos sargas del siglo XVII, que, con los 
debidos permisos y garantías y por diversas y pondera
das razones, afortunadamente, fueron entregadas en 
depósito, durante cinco meses a la parroquia de Soto- 
salbos por dicho Obispado, procedentes de los fondos de 
obras de arte recogidas de varias parroquias de la dió
cesis, que se hallan actualmente en el Palacio Episcopal.

Estas sargas con pinturas representando escenas de 
la pasión y muerte de Cristo, que se usaban para cubrir 
los retablos barrocos en la Semana Santa contribuyen
do a la austeridad de las celebraciones litúrgicas de esos 
dias, han sido expuestas, mostradas y explicadas debi
damente durante cinco meses —desde Semana Santa 
hasta ahora— en la iglesia románica de Sotosalbos a 
cuantos la han visitado, llamando poderosamente la 
atención de propios y extraños.

Cumplida esta misión, el cura de Sotosalbos, en nom
bre de todo el pueblo y de las muchas personas venidas 
de fuera que han podido contemplar y admirar dichas 
sargas, agradece al Obispado de Segovia el buen servicio 
que con ello se ha hecho al público, a la cultura, al arte, 
a la liturgia y a la fe. t

¿Acaso estamos -nosotros menos necesitados de ilus
traciones que los labriegos y menestrales del siglo XVII, 
por ejemplo?

Tercero: Miguel Puente Ca
pa.

Eñ la general participaron 
24 escopetas, de las cuales 
nueve son internacionales; los 
cuatro primeros fueron;

1 Samaniego.
2 Jiménez.
3 Casillas.
4 Yuneo.
En cuanto a las pruebas de 

natación, hay que resaltar al
go muy importante y es que 
casi todos los puestos más des
tacados han sido cubiertos en 
su mayoría por jóvenes de 
ambos sexos de la localidad. 
Debe tenerse en cuenta por
que, normalmente, durante las 
f estas de San Luis siempre se 
han celebrado pruebas de na
tación, pero eran gañidas por 
forasteros, no por que tuvíe-

sen mejores cualidades físicas, 
sino que La Granja no con
taba con instalaciones adecua
das para los de aquí, y de ahí 
los bajos resultados de aque- 
lias épocas.

Los clasificados han sido: 
Menores de 11 años (ññijs) 

50 metros:
1 Javier Sanz.
2 Miguel Lobo.
3 Antonio Vega.
De 11 a 15 años (niños) 

50 metros:
1 Luis Javier Martín.
2 Juan Carlos Martín.
3 Anastasio Vega.

Mayores dé 15 años, 100 
metros;

1 Chema García.
2 Ramón Oalquiaga.
3 J .A. Martín.
Menores de 15 años (ninas)

25 metros:
1 Crist'na González.
2 Marta Muñoz.
3 Montserrat Bad a.
Mayores de 15 años (seño

ritas) 50 metros:
1 Conchita García.
2 Victoria Martínez.
3 Mari Carmen Pecharro- 

" mán,
Relevos 4 por- 50: Carlos 

Corral, Guillermo Corral, Ri
cardo Viilanueva y Chema 
García.

El úlvmo día de fiestas 
amenizó la mañana una jo
vial y alegre tuna de Entre
vias' de Madrid, compuesta 
por chicos y chicas, que can
taban muy,bien, acompaña
dos por sus instrumentos y 
bailaban mejor, como demos- 
tiraron cuatro chicas, dejando 
su® guitarras y ba’ando unas 

. jotas con ritmo y gracia.
I Para terminar diremos que, 
i a pesar de las grandes canti- 
i Cades de limonada, que se han 
' consumido, todos los festejos 

se han celebrado con buenos 
I modales y estupenda camara- 
: dería y las rivalidades y las 
í peleas han s:da desconocidas 
! totalmente, por lo cual ha res- 
1 plandecído la* alegría y no ha 
; decaído en ningún instante la 
• animación. -

I 

i

I

I

i

El humor, ha sido la nota 
constante, como hemos visto 
en calles y «peñas», piueba de 
ello es la siguiente;

El último día var os compo
nentes de una «peña», se han 
puesto de luto y han paseado 
tristemente por las calles, can. 
lando entrecortadamente:

«Po-bre de... m;... Po-bre 
de... mí... Ya... se... a-caba- 
ron... las... fies.tas... de . 
San... Luis...»,

Aprende a vivir e intenta conocer a lo® demás.
Campamentos de promoción de directivos y asociaciones.
Encuentros universitarios, seminario de Las ideas...
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de la Natividad
BRIEVA.—Un año más se 

ul’itfflTian 'los detalkh de los 
aetos que se celebrará'n con 
motivo de la festividad de 
Nuestra Señora de Iba Nati- 

í vidiad.

Día 3.—A media tarde da
rán comienzo ‘las fiestas de 

malnera oñciad,, y por Ha noche, 
a partir de fas diez, baile pú
blico.

Día 4.—A las 12 de lia ma
ñana, misa mayor, a la que 
seguirán competioiones y jue
gos 'infantiles ; se iniciará tam
bién idl campeoanto de mus; 
5 de la tarde, partidos únales 
del campeonato de írtontenis; 
a ,]a caída de la tarde, bailes 
públicos.

Día 5.—A las 11,30 de la 
mañana, misa; después, jue
gos y competiciones, y final 
del campeonato de mus; tam
bién se disputará da de fron- 
tenis si no ha podido tener 
lugar on la jornada preceden. 

* te; a las 6 de la tarde, fútbol; 
ha ipartir de "as 9 de lá noche, 
í bailes públicos y dhocolatada.

i Santiuste de Pedraza

Saneamiento
en el barrio
de Chavida

SANTIUSTE DE PEORA. 
ZA.—Bajo el tipo de tasación 
de 1.163.585 pesetas, el Ayun. 
tam:ento .ha añunciado la su
basta pública para lai contra
tación de la sobras de sanea
miento del barrio de Chavida.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

GIMNASIO
K DE ARMAS

de Ramón Martínez
CLASES ESPECIALES 
PARA NIÑOS Y 
SEÑORITAS

' Plazuela de San Martín, 3
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ADOLFO SUAREZ SE REUNIO 
CON DIEZ MINISTROS

En su línea de coordinar las actividades
de los distintos departamentos

Madrid, 2.—Con una reu
nión de diez' ministros que 
duró cuat¡ro horas, minutos 

antes de las ¡diez de la moche 
finalizó .ayer, en Castellana, 3, 
sede de la Presidencia del Go
bierno, la serie de reuniones 
ministeriales presididas hoy 
por reí jefe deil gabinete, don 
Adolfo Suárez.

Esta reunión de diez mi
nistros —los mismos que asis
tieron en la noche del jueves 
pasado a otra sesión desarro
llada de ‘ nueve y meidia de 
la noche a dos de la madru
gada— ha sido calificada en 
fuentes oficiosas, a preguntas 
de Europa Press como con- i 
tinuación de las reuniones * 
normales de 'trabaja, dentro ¡ 
de la mecánica habitual de i 
coordinación! de ■ actividades 5 
que mantiene el presidente ¡ 
del Gobierno con líos titulares i 
d¡3 los distintos departamentos. 1

Los diez ministros citados 
son: de la Presidencia y vi
cepresidente segundo, señor 
Osario; Agricultura, señor 
AbrcS Mairtorell; Asuntos Ex
teriores, señor Oreja Aguirre ; 
Educación y Cimcia, señoí 
Menéndez; Gobernación, se
ñor Martín Villa; Información 
y Turismo, señor Reguera 
Guajardo ; Justicia, señor La- 
villa. ; Obras Públicas, señor 
De la Mata Gorositizaga, y se
cretario genera] de] Movimien
to señor García López.

CON LOS MINISTROS 
MILITARES

Los ministros no incluidos 
en este grupo se reunieron con 
el presidente del Gobierno a '

diversas horas. La actividad 
Idel señor Suárez González se 
inició a Has diez de la mañana, 
hora en que recibió a los tres 
ministros militares y al vice
presidente del Gobierno y mi
nistro sin oartera.

CON CABA1NIILLAS Y 
ROBLES PIQUER .

Después, el jefe del Go-

bierno recibió a los exminis
tros señoires Cabanillas Gallas 
y Robles Piquer, con quienes 
mantuvo sendas entrevistas.

A mediodía, el señor Suárez 
almorzó con otros nuevje mi
nistros : los cuatro militares y 
los titulares de Hacienlda, In
dustria, Comercio, Vivienda y 
Trabajo.—El Press.

En los próximos días se presentará 
la ((Coordinadora de Organizaciones 

Sindicales»

I
Solicitada la autorización para?

la reunión, el día 4, |
de Coordinación Democrática |

Madrid, 2.—“Se ha solicitado autorización al 
Gobierno para celebrar la reunión de Coordina- g 
ción Democrática el próximo día 4, en el hotel W 
Eurobuilding, de Madrid, pero todavía no hay g 
contestación”, ha -informado el abogado madrile- r* 
ño Antonio García Trevijano a “Cifra”. *

Señaló que en caso de celebrarse en el refe- < 
rido hotel la reunión podría ser seguida de cerca 
por la prensa, aunque no se permitirá su presen- B 
cia durante las deliberaciones. W

Sobre la negativa del “Consell de forces po- S 
litiques de Catalunya” a asistir al acto, el señor W 
García Trevijano dijo que no sabía más que lo W 
publicado por los' periódicos.—Cifra.

Cada una (UGT, USO y CC.OO) respetaron 

la autonomía de las demás
Madrid, 2.—En los primeros 

días de la próxima semana se 
presentará ofiioialmente 'lial 
(qC|aoiiíd':iriadc¡:ai de Orgiamiza. 
cienes Sindicales» (COS), que 
en la actualidad integran 
UGT, USO y omisiones Obre
ras (CC.OO.)

- En la actualidad las rela
ciones entre las tres sindicales 
son buenas y no existe nin
gún motiro para no realizar 
esta presentación - como esta
ba previsto. La COS se dejó 
formada y filmada en el mes 
de julio. Si no se dieron a co
nocer antes los documentos 
que por entonces se firmaron 
fue par razones tácticas. Se 
pensó que sacándolos ahora, 
él nacimiento de este orgánis-

TERRAZA JARDIN
Presenta a

LA CHARANGA
* DEL

TIO HONORIO
Sábado, 4 Tarde y noche

mo unilttalw tile JJa. exposición 
sindica] tendría más ireper- 
cusicn e influiría más positi
vamente en las movilizaciones 
de este otoño», ha declarado 
Martínez Ovejero, portavoz 
oficial de da Unión Sindical 
Obrera (USO) y miembro del 
Comité Ejecutivo del mismo.

LOS TRES DOCUMENTOS

Por otro lado, ya se sabe 
que dos de los tres documen
tos que presentará ila C.O.S., 
están definitivamente iedacta- 
dos. Sedo falta por matizar el 
tercero, que se refiere a la 
((Plataforma reivindicativa».

El primer documento lleva 
como título «¡Pases de acuer
do para da constitución de la 
Coordinadora de Organiza
ciones Sindicales», y en el que 
se trata de la estructura que 

! va a tener este organismo. 
Según este primer documento 
se especifica que ila «C.O.S.» 
tiene como principal finali
dad conseguir Ha unidad _de 

, acción en todo el Estado es- 
| pañol entre !]aá organizaciones 
J sindicales, que la integran con 
1 la finalidad primordial de al
’ canzar la ruptura democrática.

sindical». En este documen- 
. Lo se tespeailf jc[a q|uie iqada cr- 
, ganización respetará la auto

nomía orgánica de las demás 
(éste fue el punto más ¡discuti
do de ia formación de la 
C.O.S., ya que Comisiones 
Obreras se mostró reacia a 
aceptar este punto).

! En e] segundo documento, 
tituilado» Manifiesto a la clase 
trabajadorá», se hace un lla
mamiento a toda la cfjase tra
bajadora para que se movilice 
en los próximos meses con el 
fin de conseguir: 6.000 pe
setas de aumento lineal para 
todas las categorías.

EN POCAS LINEAS
DE ACUERDO CON LA PETICION del Consejo de Tra

bajadores de Guipúzcoa, formulada el pasado 21 de 
julio, de establecimiento del pase fonal, que suprimi
ría los títulos nobiliarios guipuzcoanos, el propio pre
sidente del Consejo y diputado provincial, don Eduar
do Manzano García, ha publicado en «La Voz de Es
paña», de San Sebastián, un escrito en el que se pi
de entre otras cosas, que don José María de Areilza, 
conde consorte de Motrico, renuncie a su título no
biliario para facilitar el camino al restablecimiento 
de ios fueros guipuzcoanos.

EL AYUNTAMIENTO DE PAMPLONA ha aprobado una 
propuesta del alcalde, señor Erice, de mandar un es
crito al gobernador civil de la provincia, en el que 
se pide que las fuerzas del orden «no usen las armas 
más que en caso de defensa personal, y que es pre
ferible que se escape un delincuente a que se mate 
a un inocente». El 23 de agosto, en los jardines de la 
Taconera, un inspector disparó contra un muchacho 
de trece años, confundiéndole con un delincuente.

’ NO ES CIERTO QUE LA DECLARACION DE «MATERIA 
i RESERVADA» impuesta por el Gobierno a la documen

tación de ios Consejos de Ministros suponga un paso 
atrás en materia de libertad de prensa, asegura el 
ministro, de Información y Turismo, don Andrés Re
guera, en unas declaraciones recogidas en «Caín- 

• bio 16».
«No creo en absoluto que haya un" retroceso en ma
teria de prensa ni que haya nada de represivo en es
ta orden. Se trata simplemente de evitar que los 
mensajes por télex de la Presidencia que hablen de 
los asuntos a elevar al Consejo de Ministros se fil
tren íntegros a la prensa» afirma el ministro.

SE HA PRODUCIDO UN SECUESTRO administrativo en 
el número de la revista «Guadiana» de la presente 
semana, por publicar en portada y en páginas inte
riores una entrevista con Pedro Conde, presidente de 
la F. E. y de las JONS (hedillista), en la que se en
juiciaba la conducta'del General Franco respecto a 
la Falange. ,

EN EL CURSO DE UNA ENTREVISTA mantenida ayer 
por la tarde, con el abogado señor García Trevija
no, del grupo de Demócratas Independientes, la Aso
ciación Política Proverista, autorizada como tal por 
el primer estatuto regulador del derecho de asocia
ción. ha solicitado formalmente su ingreso en Coor
dinación Democrática.

Quizás soñaste con un deporte.
¿Por qué no lo realizas?
Paracaidismo, hípica, ciclismo, piragüismo, vela.
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I Las ayudas del Ministerio de Agricultura >
I por la sequía I
| En la provincia, son ciento setenta y cuatro municipios los afectados |

1 De ellos, veinticinco han sido clasificados en el estrato A (pérdidas del 25 |

1 al 50 por ciento); 104 en el B (del 50 al 75 por ciento), |
™ ■ ■ ' ■ . , - , ”

! y 45 en ei C (superiores al 75 por ciento)

En relación- con las medidas adoptadas por el Ministerio de Agricultura para ayudar a los agricultores y ganaderos . j 
de los pueblos afectados por la sequía, la Delegación de dicho Ministerio nos facilita la siguiente información sobre di
chas ayudas. En ella se contiene también la relación de los términos de nuestra provincia afectados y cuyos labrado

- res y ganaderos podrán acogerse a las medidas dictadas. A estos efectos, como se sabe, los municipios han sido clasifi
cados en tres estratos, según la importancia de las pérdidas ocasionadas. El estrato A comprende las zonas que han

• perdido del 25 al 50% de la cosecha normal; el B, del 50 al 75 y el C, del 75 al 100 por 100. Un total de 174 municipios S 
de la provincia han sido afectados por esta catastrófica situación.-De ellos, veinticinco han sido clasificados en el es
trato A, 104 en el B y 25 en el C. • . ■ • .

Las ayudas dispuestas y de que se podrán beneficiar los cultivadores y ganaderos de esos pueblos son las siguientes: 1
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1. Pago por el SENPA del 50%, 75% ó 100% del coste de la parte 
preceptiva del Seguro Nacional de Cereales a cargo del agricultor, se
gún esté el término donde radiquen las explotaciones encuadradas en 
los estratos a) b) y c) respectivamente -y que correspondía abonar a 
los agricultores asegurados. ■

2. . Por Real Decreto 1620/76, de 2 de julio, se rebaja el peso mínimo 
de los cereales para que puedan ser considerados normales a la hora 
de la adquisición por el SENPA.

3. Moratoria de un año de los préstamos que el SENPA hubiese 
concedido a los agricultores y que tuviesen vencimiento el 30 de sep
tiembre de 1976. Se concederá a los agricultores con daños encuadrados 
en los estratos a) b) y c).

4. Concesión de préstamos para la adquisición de semillas a los 
agricultores cerealistas de los términos incluidos en los estratos a) b) y 
c) hasta un máximo de 100 Has. de superficie sembrada de trigo y ce
bada. Con esta limitación se pretende dar un sentido más social al 
préstamo ya que, de haberse extendido a explotaciones de más de 100 
Has. que las hay, aunque no en nuestra provincia, hubiese tenido que 
ser a costa de los pequeños agricultores. Estos préstamos tendrán un 
límite máximo de 2.000 pías. Ha. y se darán al 4% anual. El resto has
ta el 8% u 8,5% en que se pone el interés con gastos, lo paga el Minis
terio de Agricultura. El reintegro se hará en dos anualidades iguales. 
Estos préstamos deberán solicitarse antes del 1 de diciembre del pre
sente año.

5. Habilitación de semillas por el SENPA. Consciente el Ministe
rio de Agricultura de la dificultad de encontrar semilla idónea para 
la próxima campaña a causa de la sequía, el agricultor, con el ante
rior préstamo o por su cuenta, podrá adquirir semilla de trigo o ceba- 

^da de las siguientes clases: ,
— Semillas de trigo habilitadas por el SENPA.
— Semillas certificadas facilitadas por entidades debidamente au

torizadas.
— Grano comercial de cebada del SENPA desinfectada y con ga- 
. rantía de poder germinativo.
6. Préstamos para otros gastos del cultivo. Se concederán a los 

agricultores de las zonas afectadas, según estratos en la forma si
guiente : -

da. Estos préstamos se otorgarán iguálmente al 4% anual, reintegra* dos.
bles en cuatro años, el primero de los cuales estará exento de amMitui 
tización del principal y con un tope máximo de 100.000 ptas. por gana
dero. No recibirán el dinero en metálico, sino en forma de pienso-baSí I 
a retirar de los almacenes y silos del SENPA. Habrán de solicitarse an- a ( 
tes del 1 de diciembre de este año. -

* * *
luev 
oña

Los agricultores afectados que deseen solicitar estas ayudas 
rán la información necesaria en las Hermandades de Labradores y 
naderos del término municipal donde estén ubicadas sus explota^#* eío 
nes. de

CLASIFICACION DE LOS TERMINOS AFECTADOS Üm 
. - - ’ । de

Estrato A): Con pérdidas
Adrada de Pirón 
Arevalillo de Cega . 
Armuña 
Bercial
Cabañas de Polendos 
Cerezo de Arriba , 
Escobar de Polendos 
Juarros de Riomoros 
Juarros de Voltoya 
Marazuela 
Mozoncillo '
Muñoveros
Valdevacas y Quijar

del 25 al 50% de cosecha: * de
- do

Los Huertos r
Ortigosa de Pestaño $ d#
San Pedro de Gaíllos $rrc

- Sauquillo de Cabezas , d(
Santa M.a de Nieva con (OcBíai’ ]es 

do, Aragoneses, Balisa, ; e] 
los, Miguel Ibáñez y PiníS [ e]
Ambroz) >

Santo Domingo de Pirón dut
Tabanera la Luenga ser
Torre Val y La Salceda a a
Turégano 
Veganzones
Yanguas de Eresma.

Estrato B): Con pérdidas del 50 al 75% de cosecha:

MUNICIPIOS DE Préetamoe por
Ha. hasta:

Estrato A) 2.000 ptas.
Estrato B) 4.000 ptas.
Estrato C) 8.000 ptas.

Con pérdida sobre una 
cosecha normal del:

25 al 50%
50 al 75%
75 al 100%

La clasificación de los municipios por estratos se dará a conocer en 
los primeros días de septiembre.

Resumiendo: si sumamos las 2.000 ptas. Ha. para la adquisición de 
semillas con lo que se concede para otros gastos de cultivo, las explo
taciones exclusivamente agrícolas, podrán acceder a préstamos según 
estratos de 4.000, 6.000 y 10.000 ptas. Ha. todas al 4%, de las que 2.000 
son a dos años y el resto a 4 años con uno de carencia.

7. Préstamos a los ganaderos para la adquisición de pienso base. 
Se concederán en base al ganado que posea cada ganadero de la zona 
afectada, acreditado con la cartilla ganadera, debidamente actualiza

Adrados
Aguilafuente
Aleonada de Maderuelo
Aldealengua de Santa María
Aldeanueva del Codonal 
Aldeanueva del Monte 
Aldea Real
Aldehorno ~
Aldehuela del Codonal
Aldeonte
Añe
Arcones
Ayllón (con Valyieja)
Barbolla
Bercimuel
Bernardos -
Caballar -
Cabezuela
Calabazas
Campo de San Pedro
Cántale jo (con Aldeonsancho y 

Vadesimonte)
Cantimpalos

Carbonero de Ahusín
Casia
Castrosema de Arriba 
Castroserna de Abajo 
Castroserracin
Cerezo de Abajo
Cilleruelo de San Mamés 
Coca
Codorniz (con Montuenga) 
Corral de Ayllón
El Cubillo .
Chañe
Domingo García 
Duruelo 
Encinas
Escalona del Prado 
Escarabajosa de Cabezas 
Fresneda de Cuéllar 
Fresno de Cantespino 
Fuentepelayo 
Fuentepiñel 
Fuenterrebollo
Fuentesaúco de Fuentldueña

M.C.D. 2022
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Finare jos 
Pinarnegrillo 
Pradeña
Puebla de Pedraza ", 
Rapariegos
Rebollo ,
Remondo
Riaguas de San Bartolomé 
Riahuelas
Riaza
Ribota • «
Roda de Eresma
Saldaña de Ayllón
San Cristóbal de Cuéllar 
San Miguel de Bernúy
Santa Marta del Cerro 
Santibáñez de Ayllón 
Santiuste de San Juan Bautista 
Santo Tomé del Puerto 
Sequera de Fresno 
Vállemela de Pedraza 
Vállemela de Sepúlveda 
Ventosilla 
Villacorta . 
limeñas .
Valdevacas de Monte jo 
Valle de Tabladillo
Villaverde de Monte jo
Villeguillo ■

AMIENTO ESPECIAL A LOS TERMINOS DEL ESTRATO G u- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - —— - - - - - - - - - - - - - - - -
i agricultores de los términos clasificados en el estrato “C” serán

¿a-dos en su propia Hermandad por equipos de la" Delegación de 
Altura que se desplazarán expresamente en los próximos días, 
sí*
^ratoC): Con pérdidas superiores al 75% de cosecha:

lueva de la Serrezuela 
oña
lero el Mayor
-cal del Río
ejo de Mesleón 

de Fuentidueña
jimeno
1 de la Torre 
de Fuentidueña 
do de Castilnovo 
r
$ Provanco
?rro
’ de la Fuente
■les -
' el O. de Iscar
' O. dé Fuentidueña
• de Santa Cmz
■dueña
!Serracín
a de Contreras

Mademelo
Monte jo de Arévalo
Mudrián
Nava de la Asunción
Navalilla
Navalmanzano 
Navas de Oro •
Perosillo
Pradales
Sacramenia
Samboal
San Cristóbal de la Vega
Sebúlcor
Sepúlveda
Sotillo
Torrecilla del Pinar
Valtiendas
Validado
Villaverde de Iscar .
Zarzuela del Pinar. ,

en cuyo término las cosechas han sufrido pérdidas del 
• . 25 al 50 por ciento.

LAS FERIAS DE CUELLAR

Y FALENCIA

Pasó la feria de Cuéllar, la más importante de la 
provincia, en cantidad y calidad, termino este último 
que en la presente edición dejó bastante que desear. 
Desconocemos, porque no es de nuestra incunvencía, 
los términos en los que está' redactado y firmado el 
contrato entre.el Ayuntamiento cúellarano y el actual 
empresario el asturiano don Manuel San Román, uno 
de los hombres que integran el equipo de los Martínez 
Uranga, como lo desconocemos ,no entramos .en averi
guaciones, ni afirmamos ni negamos nada. Lo que sí 
decimos, porque entre otras cosas es" público y notoria 
es que los carteles de este año han desmerecido mu
cho,, si por ejemplo los comparamos con los del año 
pasado. De un cartel compuesto por Antonio-José Ga
lán, Niño de la Capea y Roberto Domínguez, al ofrecido 
este año con Raúl Aranda, Julio Robles y Félix López 
el “Aegio”, la diferencia es más que notable. Del rema
tado artístico de ellos no hablamos porque ya es harina 
de otro costal, nos referimos únicamente al ganado y. 
atractivo que los carteles puedan ofrecer a la hora de 
pasar por taquilla. Si aparte del cartel del primer día 
de feria nos colocan de nuevo la actuación de los ya 
conocidos y socorridos rejoneadores, estaremos todos de 
acuerdo en que la feria cuellarana de este año ha ba
jado muchos enteros. Que no cunda el ejemplo, de sa
bios es rectificar. A ofrecer para sucesivas ocasiones lo 
que Cuéllar y sus fiestas exigen y se merecen.

Cuando estas líneas vean la luz pública se estará 
celebrando la primera corrida de la feria de Falencia, 
con lo que de acontecimiento lleva este, ya que como 
ustedes saben se inaugura la nueva plaza, de toros. 
Aunque del tema ya escribíamos en nuestro anterior 
“Paseíllo” merece ésto y mucho más. Con este motivo 
hemos dialogado con don Dionisio Martínez de la em
presa AIGAR, constructora de la nueva plaza.

La idea de construir la nueva plaza —dice el señor 
Martínez—• surgió en el justo momento de la compra 
de los terrenos de la vieja plaza, intervención destaca
da y muy directa en el tema de los señores Calderón, 
propietario de la vieja plaza y García de Bigar. Todo 
esto ocurría en el mes de enero de 1976. A partir de 
estos momentos la empresa propietaria de la nueva 
plaza de toros se conocerá bajo la denominación de 
NUPLATOSA.

Más adelante dijo el señor Martínez que las obras 
dieron comienzo el día 25 de mayo de 1976 y que el 
costo de la nueva plaza se aproxima a los setenta mi
llones de pesetas.

Al oir esta cifra nos asustamos, y rápidamente pre
guntamos sobre la posible rentabilidad de la plaza.

—No, ni mucho menos, la plaza no puede ser ren
table. Si lo hemos hecho ha sido, en primer lugar por 
verdadera afición, después para que no hablen tan mal 
sobre la expeculación de terrenos, también en agrade
cimiento a Falencia, y a las muchas facilidades que allí 
hemos encontrado, y para demostrar a la opinión pú
blica que nuestra empresa está en contra de la desapa
rición de las viejas plazas de toros. Por supuesto que 
no somos unos filántropos.

—Por último al preguntar al señor" Martínez sobre 
el destino del solar de la vieja plaza, dijo.

—En el viejo solar, que ha costado más de 108 mi
llones publicados, vamos a levantar 140 viviendas.

Falencia tiene nueva plaza de toros y hoy día dos 
de septiembre, fiesta de San Antolín, se inaugura.

M. Ulan a

M.C.D. 2022
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ESTADO DE EMERGENCIA 

EN IRLANDA
Dublín (República de Irlanda), 1.—El estado de 

ercergencia fue aprobado por las dos Cámaras del Par
lamento del Eire en la primera votación sobre la nueva 
legislación antiterrorista propuesta por el Gobierno.

En la Cámara Baja (Dail), donde el Gobierno tiene 
una mayoría de solamente tres votos, la proclamación 
del estado de emergencia fue aprobada por cinco votos 
de mayoría. El partido de la oposición Fianna Fail se 
había mostrado contrario" a esta declaración por con
siderar que en las presentes circunstancias el estado de 
emergencia puede tener una duración indefinida como 
el último registrado, que duró treinta y siete años.

El Parlamento de Dublín continúa debatiendo el 
resto de la legislación propuesta que incluye un au
mento de las sentencias por actividades terroristas, 
pertenencia a organizaciones ilegales y encubrimiento 
de miembros de las mismas.—Efe.

PANORAMICA

ARGEL: Nuevo secretario general del Frente Polisario

Argel, 2.— Mohamed Azzedin ha sido elegido secre
tario general del Frente Polisario por el tercer congreso 
de este movimiento, en sustitución de Mahjud Larussi, 
que -desempeñaba el puesto, con carácter interino, des
de la muerte del ¡anterior secretario general en el ata
que realizado contra Nuakchott por los guerrilleros sa- 
harauis.—Efe.

URUGUAY: Toma posesión el presidente

Montevideo, 2.— Con una sencilla y protocolaria ce
remonia, se hizo cargo ayer tarde de la Presidencia del 
Uruguay el doctor Aparicio Méndez, que fuera designa
do por el Consejo de la Nación, el pasado 14 de julio.— 
Efe.- .

USA: El director del F.B.I. acusado de aceptar regalos

Washington.—El presidente Ford ordenó al fiscal ge
neral, Edward Levi, que iniciará una investigación pa
ira establecer la certeza o no de las acusaciones contra 
el d-irec-tor del FBI, Clarence Kelly, de haber aceptado 
regalos y utilizar los servicios de la oficina en beneficio 
propio.—Efe. - .

PORTUGAL: Orden público a rajatabla

Lisboa, 2.— «Las fuerzas de seguridad actuarán con 
toda firmeza en las situaciones en que la protección de 
las personas, instituciones, bienes públicos y privados 
sean puestas en peligro», advierte el Gobierno portu
gués en una dura y sorprendente nota hecha pública 
ayer después del Consejo de Ministros.

La decisión del Gabinete de Mario Soares está ba
sada en los sucesos ¡registrados el pasado viernes, cuan
do un grupo de manifestantes secuestraron al ministro 
de la Vivienda desde las seis de la tarde hasta la una 
de la madrugada en el despacho de aquel Ministerio.— 
Efe. -

AYUNTAMIENTOS
Los formu^rios, sobres y trabajos

de imprenta en general, podemos

realizarlos de un día para otro

Imprenta EL ADELANTADO

«LONCKHEED»

La documentación referente a España 
ya está en poder de nuestras autoridades 

Y seguirá en las próximas semanas él envío 
de otros datos

Washington, 1.—La docu
mentación referente a España 
sobre la actuación jde la com
pañía «Lockheed» y compila
da por el Subcomité de Socie
dades Multinacionales del Se. 
nado norteamericano, se en. 
cuentra ya en manos de las 
autoridades competentes espa
ñolas.

Un alto func:onario del Mi
nisterio de Justicia norteame
ricano reveló hoy que a esta 
documentación seguirá en las 
próximas semanas el envío a 
Madrid de otros datos sobre 
la actuación de la «Lcckheed» 
en España, que constan en 
peder de la «Securities and 
Exchange Commission», un 
organismo autónomo- del Go
bierno encargado de controlar 
las actividades de las empre

sas norteamericanas.
Esta segunda fuente de do- 

cumentac ón posee el grueso 
de la información sobre las 
operaciones de la sociedad 
constructora de • aviones ®n 
España, según reveló una 
fuente próxima al Subcomité 
citado del Senado.

La «Securlt:es and Exchan
ge Commission» tiene acceso a 
los archivos de la firma 
«Lockheed», mientras que el 
Sub comité Senatorial, que 
presidió el senador Frank 
Church y que tedactó el ya 
famoso «Informe Church», 
operó con una documentación 
más reducida.

Fuentes próximas a la in
vestigación del Subcomité in
dicaron que una de las posi
bles razones para no hacerse

pública la documentación so. 
bre España era que ésta no 
era «concluyente», como en 
el caso de otros países.

Otra fuente próxima a la 
investigación . reveló que, se
gún los datos en manos del 
Subccmité, los pagos extraer, 
dinar'os d¿ la «Lockheed» en 
España no pasaban de s6* un 
cas» de cestas de Navidad».

Sin embargo ,el principal 
obstáculo que parece habei 
encontrado el Subcomité en su 
investigación sobre las opera, 
c’oes ce la «Lockheed» en Es. 
paña se encuentran en diluci 
dar sil ciertas cantidades dt 
tíólares asignadas en caüdac 
de comisión de ventas teniar 
este f n o eran pagos ilegalei 
encubiertos.—Efe.

He aquí la Costa Azul. Y uno de los muchos bellísimos paisajes que en ella 
¡pueden contemplarse. Este de la fotografía es el puerto de recreo de la célebre 

Cannes.
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La selección mejicana derrotó por 1-0 al At.
en el a

Madrid, 1.—La selección
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mexicana de fútbol derroco 
por un gol a cero al At. de 
Madrid, en partido internacio
nal amistoso disputado esta 
noche en el Estadio Vicente 
Calderón, de esta capital.

El gol mexicano fue logrado 
a los 25 minutos de la segun
da parte, por mediación de 
Medina. /

El encuentro se jugó en ho
menaje al veterano jugador 
atlético, Adelardo, que fue 
recibido con una gran ovación 
por parte dél público a su sa
lida al terreno de juego, escol
tado por las «viejas glorias» 
del Atlético de Madrid y del 
Real Madrid.

La selección mexicana hizo 
un gran partido, aunque le 
faltó penetración y remate, lo 
que si hubiera temido habría 
servido para aumentar una 
victoria categór ca -y contun. 
dente.

A los atléticos les faltó un 
hombre que secundase los es. 
fuerzos de Ayala ,el único que 
trabajó sin desmayo y con 
visión, ya que los demás pare
cieron no haber encontrado su 
forma, con gran lentitud en 
sus acciones.

e mpa t e  e n t r e l o s
VETERANOS

Con anterioridad a este en- : 
cuentro se jugó el de las «vie
jas glorias» del Real Madrid 
X At. de Madrid, finalizando

el encuentro con empate a un 
tanto.

Los goles fueron marcados 
por Agustín (atlético) y Soroa 
(EL*BARCELONA GANO

AL REIMS

Barcelona, 1.—Por dos go
les a cero ha vencido el Bar
celona al Stade de Reims, en 
partido homenaje a los exju
gadores azulgranas R’fé, Sa- 
dumí y Torres.

El adiós a los tres ases fue 
lo más destacado de un parti
do soso, sin calidad, como de 
trámite. ■

----------- — VELA--------------

Victoria de Gancedo 
y Bernal en el cam
peonato de Europa

Le Havre, 2.—El español 
Félix Gancedo, doble cam
peen del mundo y de Europa 
diesdle'bal?.?. d-ht’Ao años, junto 
a su compatriota Bismal, se 
adjudicaron ia primera rega
ta del campeonato de Europa 
de. «snipes», que comenzó a 

utarse hoy en Havre.
estos campeonatos acuden

cincuenta ■ embarcaciones en 
representación de 11 países.

Por su parte, ¡la embaroa- 
ción española pilotada por 
Villén y García entró en sép
tima posición.

En la segunda regata, tam- 
Lién disputada hoy, .os es
pañoles Gancedo y Bernal en
traron en cuarta posición. .

Los goles fueron anotados 
en el minuto doce, al transfor
mar Needcens un penalty, y 
a los 50 minutos del segundo 
tiempo, también por media- 
c:ón de Neeskens.

Previamente los veteranos, 
entre los que se contaban va
rios de los vencedores de la 
URSS en Copa de Europa el 
año 1964, vencieron a los del 
Barcelona por 3-2, con goles 
de Suárez, Zoco y Amancío, 
frente a los de Vidal y Valls.

VEINTICINCO MILLONES 
OFRECEN POR

EL GUARDAMETA 
PACO

. / I
Valencia, 1.—Una oferta de 

25 millones para conseguir la 
baja y pasar al Valencia ha 
tecib:do el guardameta ínter- 
nacional del Sevilla, Paco.

La oferta, confirmada ple
namente, fue efectuada en el 

1 hotel Luz, de Sevilla, por un 
i informador valenciano, no 

periodista, que se irrogaba re- 
presentadón de la directiva 

| del club del Luis Casanovas; 
la prepuesta se hzo al jugador 

, d Rectamente para que llevara 
j a cabo la gestión de su liber

tad.

El Sevilla, al tener conoci
miento de tal gestión oficio
sa, se dirigió a la sede valen- 
cianísta, donde se desmintió 
tal actuac'ón en nombre de la 
directiva, suponiendo se trata 
de algún individuo que actuó 
a título personal.

■

Colaboradores y comisiones 
en la S. D. Gimnástica 

Segoviana
En el seno de la junta directiva de la S. D. Gimnás

tica Segoviana se han designado distintos colaborado
res, como asimiismo comisiones. En cuanto a los colabo
radores, son los siguientes:

Ramón de Andrés Yubera, asesor deportivo; Balbino 
Serrano Martín, desplazamientos; Pablo Valdenebro Ca
sado, representante en San Ildefonso; Alfonso Antolí- 
nez, asesor militar; Rogelio Pórtela Fuentes, suscripcio- 
nrs Y ayuda al club; Saturnino de Frutos Caldevilla, 
afecto a Tesorería; Dionisio Herranz Pajares, afecto a 
Secretaria; Justo Morales García, jefe de puertas.

Las comisiones quedaron de la forma siguiente: 
^omisión Económica:

Jesús Ortiz Antoranz, presidente; Valentín Gutié- 
ti'ez Gómez, secretario; Antonio Rosales Fernández, te
sorero. Pablo Latorre Salinas, interventor; Segundo Gar
cía Hernando, contador; Jesús Siró Mínguez, rifas. 
Lomisión Técnica:

José Luis Borricón Gómez, presidente; Valentín Gu- 
^érrez Gómez, secretario; Felipe Burgos García," dele- 
|ado de jugadores; Ramón de Andrés Yubera, asesor 
esportivo; Alejandro Adrián de Miguel, entrenador; 
^a-rciso Abad Soto, ayudante; José Antonio García Gu- 
tienrez, entrenador juvenil; José Luis Manrique Pas- 
ChaJ, delegado juvenil; Mariano Martín Guijarro, in-

----------- T E N I S-----------

Rusia se niega 
a jugar contra Chile

Moscú, 1.— La Unión So- 
viét ca no se enfrentará a Chi
le en la semifinal interzenas 
de la Copa. Davis, según in
formó un portavoz de la Fe
deración Soviética de Tenis.

El mot'vo de que los rusos 
no jueguen contra Chile en la 

1 semifinal interzonas, es la au
sencia de relaciones diplomá
ticas con este país sudameri- 

i cano ,que fueron rotas en el 
' año 1973 al ser derrocado el 
i Presidente Salvador Allende, 
i Como se recordará, el equi

po de la Unión Soviética fue 
eliminado también de los últi
mos campeonatos mundiales 
de fútbol al negarse a jugar 
el partido de vuelta contra la 
selección ch lena.

Debido a este «forfait,;, 
Chile, por primera vez en su 
historia tenística, pasará a ju
gar la final de Copa Davis, 
que d'sputará con el ganador 
de los encuentros entre Aus- 

■ tralia e Italia, a jugarse entre 
el 24 y 25 de este mes en 
Roma.

Palma de Mallorca, 1. (Cifra).— La jomada de los 
Reyes de España ha transcurrido hoy dedicada a los 
deporte náuticos.

Don Juan Carlos ha estado en su yate «Fortuna» 
inspeccionando la revisión que se está llevando a cabo 
en los motores.

Por su parte, en la escuela de vela de «Cala Nova», 
los hijos de los Reyes y sus primos, los hijos de Cons
tantino y Ana María, han practicado el deporte de la 
vela y han asistido a las lecciones que en dicha escue
la se desarrollan.

El día 4 comienza el I Campeonato 
de Verano de Futbito

El calendario del I Campeonato de Verano de Fut
bito, que con motivo de la Catorcena de la parroquia de 
San Martin organiza el club P. O. A. R., con la oportuna 
autorización de la Sección de Actividades Deportivas de 
la Delegación Provincial de la Juventud, es el siguiente:

GRUPO (A) ■
1.a jornada 4.a jornada ■

Día 4-9-76
5 tarde: OAR Juventud-Capitán Cortés.
11 mañana: OAR Eresma-Juventud San José.

2 .a jornada 5.a jornada
Día 7-9-76
6 tarde: OAR Eresma-Gapitán Cortes.
7 tarde: Juvenud San José-OAR Juventud.

3 .a jornada 6.a jornada
Día 9-9-76
6 tarde: Capitán Cortés-Juventud San José.
5 tarde: OAR Juventud-OAR Eresma. .

GRUPO (B)
1 .a jornada 4.a jornada

Día 4-9-76
4 tarde: OAR (B)-OAR Recreativo.
12 mañana: OAR (A)-Atlético Segoviano.

2 .a jornada 5.a jornada.
Día 7-9-76
11 mañana: Atlético Segoviano-OAR Recreativo.
12 mañana: OAR (A)-OAR (B).

3 .a jornada 6.a jornada
Día 9-9-76
11 mañana: OAR-Recreativo-OAR (A).
12 mañana: Atlético Segoviano-OAR (B).
Los partidos son en el Seminario Diocesano (entrada 

por Obispo Gandasegui).

CICLISMO

El día 6 se correrá la II Vuella 
Pinares de Valsaín

Con patrocinio de la comisión de fiestas de Valsíin 
y organización a cargo de la Sociedad Ciclista SegO'ua- 
na, el próximo lunes, día 6, se correrá la II Vuelta, Pina
res de Valsaín.

La prueba, que comenzará a las diez de la mañana, 
está reservada a las categorías de juveniles A y aficio
nados de segunda.

El recorrido comprende la salida de Valsaín a la 
carretera nacional 601, para continuar hasta la Venta 
de los Mosquitos, y seguir por la Fuente de la Reina y 
Cruz de la Gallega hasta Valsaín; se dan vueltas a 
este circuito, para totalizar 45 kilómetros.

Habrá un total de doce premios, que oscilarán entre 
las doscientos y las cinco mil pesetas. A todo corre ñor 
clasificado que no obtenga premio se le concederá una 
dieta de 150 pesetas.

Las inscripciones deberán efectuarse, hasta media 
hora antes del comienzo :de la carretera, el «Mesón Tío 
Pepe», de Valsaín.
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EN ESPAÑA

Atropelló a un hombre, lo apartó y siguió su 
. camino

Sevilla, 2.— Un accidente de circulación, se
guido de una acción inhumana por parte del con
ductor del vehículo se han registrado a la altura 
del kilómetro 0,500 de la carretera entre Utrera y 
Los Palacios.

En el citado Jugar, un automóvil de turismo 
arrolló al peatón Diego Moreno Alcoba, que resul
tó con heridas de carácter grave, saliendo despe
dido hacia arriba para caer más tarde sobre el 
cristal delantero del vehículo.

Aunque no se ha podido establecer con exacti
tud si tras su caída el herido quedó sobre el capó 
del coche o penetró en él a través del cristal roto, 
lo cierto es que el conductor del automóvil detu
vo éste y tras lanzar a su victima lejos del vehí
culo reemprendió la marcha. -

Según parece los hechos fueron presenciados 
por alguna persona, que dio cuenta a la Guardia 
Civil, ■ fijándole algunas características del au
tomóvil, consiguiendo las fuerzas de la Benemé
rita detener poco después al conductor del mismo, 
Francisco Zarco Romera, de treinta años de edad, 
al que pusieron a disposición de las autoridades 
judiciales correspondientes.—Cifra.

Sigue la huelga de la construcción 
en León

519 muertos en carretera durante el mes de 
agosto

León, 2.—Más de 3.000 
trabajadores dé la construc
ción de León decidieron ayer 
continuar la huelga, después 
de una hora y media de déba
les en una asamblea celebra
da al aire libre.

Acordaron, asimismo, en
viar una comisión para entre
vistarse con el gobernador ci
vil de León, con el objeto de 
solicitar autorización para ce
lebrar una manifestación den
tro de diez días.

El motivo de la huelga ra
dica en la petición, por parte 
de los trabajadores, del inicio 
de negociaciones del convenio 
colectivo mediante la instancia 
de una plataforma autodeno- 
minada «Comisión de Delega
dos de Obra», y al margen de 
la Organizaión Sindical.

El paro afecta a la totalidad 
de las obras dé la ciudad de 
León y se ha extendido a los 
pueblos más próximos a la 
capital. Por otra parte, en la 
asamblea que fue realizada en 
un descampado cercano al

Hospital Provincial se acordó 
desplazar emisarios con las re
soluciones de La asamblea, al 
resto de la provincia.

Para hoy estaban previstos 
contactos de los trabajadóres 
con empresarios del sector, en 
orden a la negociación del 
convenio colectivo por cauces 
ajenos a la Organización Sin
dical.

PAROS EN MADRID

Madrid, 2.—Unos 1.200 de 
los 7.000 productores dé «In- 
duyeo», industrias de confec
ción de «El Corte Inglés», no 

.entraron ayer al trabajo, como 
en días anteriores, para pedir 
que lá empresa readmita a los 
cuatro despedidos cuya san. 
ción fue considerada proce
dente por la Magistratura de 
Trabajo, según informan 
fuentes de la Orgarización 
Sindical.

Añaden las mismas fuentes 
que, por la tarde, a la salida 
de[ trabajo, se produjeron al-
gunos enfrentamientos entre

Madrid, 2„— Según cálculos estimativos de la 
agencia Logos, siguiendo datos provisionales faci
litados por la Dirección General de Tráfico, a par
tir del 31 de julio, inclusive, 519 personas perdie
ron la vida y 322 resultaron heridas de gravedad 
en los 419 accidentes de circulación contabilizados 
hasta el pasado 31 de agosto.

Per otra parte se informa que en los cuatro 
días de la «operación retorno» transcurridos entre 
el pasado sábado y ayer martes, han sido conta
bilizados un total de 34 accidentes mortales en las 
carreteras españolas, que han producido 36 vícti
mas y 14 heridos graves, según datos provisiona
les. - . ,

grupos de trabajadores y otros 
de huelguistas. Posteriormen. 
te, una representación de pro
ductores en paro se reunió con 
la Junta Sindical de la Em
presa, que no aceptó la; peti
ción de readmisión de los des
pedidos y sí las dé otras dos 
de los huelguistas.

EN LA CORUÑA

La Coruña, 2.—Más de mil 
trabajadores del sector de la 
construcción de La Coruña se 
han declarado en huelga.

El paro de los trabajadores 
coruñeses está ■ motivado por 
las mismas razones que origi
nó hace más de ocho días la 
huelga dél sector de la cons
trucción en El Ferrol del 
Caudillo. ■

Como consecuencia del paro 
registrado en la capital coru
ñesa fueron detenidos ocho 
trabajadores, dos de los cua
les fueron puestos inmediata
mente en libertad. -

t ■

EL SEÑOR 

D. PEDRO FERNANZ MANRIQUE
HA FALLECIDO EN HONTALBILLA HOY, DIA 2 DE SEPTIEMBRE DE 1976

. a los 80 años de edad •

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S

. D. E. P. '

SU DESCONSOLADA ESPOSA DOÑA CONSTANCIA MARTIN TEJEDOR; 

HIJOS EMILIANO, JESUS, JOSEFINA, FELIX Y MARIA DEL ROSARIO 

FERNANZ MARTIN; HIJOS POLITICOS LEONOR HIGUERA, ISABEL PE
REZ, ANA SAMANIEGO Y PEDRO CONDADO SACRISTAN; NIETOS. HER

MANOS, HERMANOS POLITICOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la 

asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su

• " alma, se oficiará mañana, día 3, a las 10, en la iglesia
parroquial de dicho pueblo y a la conducción del ca

dáver que tendrá lugar acto seguido al cementerio del 

. mismo.

V . •. ■
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NUEVO MESTER

“Las casas discográficas no consideran que 
la canción es un arte, sino un mercado”

«Es, en definitiva, el círculo vicioso
de la sociedad de consumo»

El pasado martes, 31 de 
agosto se cumplía el 69 aniver
sario de la muerte de Francis
co Ríos «Pernales» acaecida 
en la - sierra de Alcaraz en 
enfrentamieinto con (la Guardia 
Civil. A la difusóin id!e lia le- 
j^enda ded bandido generoso 
ha contribuido en gran manera 
la labor de «Nuevo Mester de 
Juglaría» al recoger de los 
distintos lugares escenario de 
las andanzas del «Pernales», 
los datos "y material! necesarios 
para la grabación de su Ro
mance.

Hoy tenemos [a oportunidad 
de dialogar con los componen
tes del grupo segoviano, apro- 
vechandlo un paréntesis en sus 
actuaciones dentro de Festi
vales de España.

—Verano éste de intenso 
trabajo para «Nuevo Mester 
de Juglaría», ¿ha sido una ex
periencia positiva vuestra in. 
tervención en los Festivales 
1976?

—En realidad ya conocía
mos esta, experiencia del año 
anterior y de hace dos años 
también. Sí es positiva por
que nos brinda, la ocasión de 
de conocer distintos públicos, 
a los que de otro modo no 
Podríamos llegar, bien porque 
son lugares muy alejados o 
Por otras razones. Además, es
tas actuaciones habitualmente 
se celebran en grandes esce
narios que admiten mucha 
gente. En este sentido sí resul
ta interesante participar en 
participar en Festivales de 
festivales de España y es una 
manera de trabajar en verano 
aunque ello supone continuos 
desplazamientos y viajes.

-¿En " qué lugares habéis 
actuado?
—se si recordaré todos 

ahora, pero citaré, por ejem
plo Vigo Tonrelavega, Cabezón 
de la Sal (éstas dos en la pro- 
^mcia de Santander), después 
^lalaga, Segovia, Villarroble- 
do, Sevilla, Tarragona (donde 
ho actuamos a causa de la 
uvia) y otras. Nos quedan 
un Lérida, León, Guadala- 

jara y algunas más.

—¿Recordáis con especial 
alguno de estos recita-

—-Buenos todos han sido 
'-my positivos para el grupo. 

or ejemplo, hay una ciudad 
jd® antes no mencioné, .y que

Falencia, en la que la gen
e supo encontrar a la can

ción castellana su verdadero 
sentido ; pero ha habido otras 
muy interesantes para noso
tros. El grupo guarda un es
pecial recuerdo de Sevilla, 
donde el público que ya cono
cíamos po rotras dos actuacio
nes anteriores, se volcó mate
rialmente con efl Mester, sobre 
todo, claro, con el Romance 
de Pernales, que era sevi
llano. La prensa ha dicho que 
Festivales de España comen
zaron en Sevilla efl día que 
'llegó el Mester, y esto en unos 
Festivalies en los cuales hay 
37 sesiones es para nosotros 
muy importante.

—Creo que vuestra graba
ción de Romancero del Perna
les no era muy conoc'do aún 
en tierras andaluzas. ¿A qué 
es debido?

—De hecho era absoluta
mente desconocido y lo que 
ha ocurrido no nos lo explica
mos porque realmente si por

Vendrá a España 
en septiembre

Después del éxito de su 
«Fly, Robín, Fly», Penny, 
Ramona y Linda, o sea, las 
alemanas que forman Silver 
Convention, vendrán nueva
mente a España. No nos ha
bían visitado desde el fianza- 
miento en nuestro país de 
«Save me», el disco que les 
sirvió de revelación a nivel 
internacional hace ya algún 
tiempo.

El motivo de la venida dé 
Silver Convention será parti
cular, efl próximo mes de 
septiembre, en lia «Gala 20 
Aniversario», que se celebrará 
en Madrid dentro de ios ac
tos que a lo largo del año 
está organizando Belter en el 
20 aniveisario de su consti
tución. Como es lógico, las 
Siver Convention intervendrán 
también en varios programas 
de televisión.

Recordemos que su último 
lanzamiento, «Get up and 
boogie» —recien editado en 
el mercado español— acaba 
de alcanzar el lugar de honor 
en Estados Unidos, según 
consta en las listas de fias re
vistas especializadas «Bill- 
board», «Cash-Box» y «Re
cord World».

gsaaeaaei

Una sección

que 

coordina

A. S.

el norte de España se conoce, 
si en el centro se conoce y 
además es el disco mejor ven
dido defl grupo, lo que extra
ña es la poca capacidad de 
intuición de nuestra empresa 
discográfica que no ha capta
do que el Romance del Per
nales era un disco promocio- 
mable también en 'la zona sur. 
En las emisoras, por ejemplo, 
no lo tenían y así una serie de 
cosas que nos han dejado muy 
sorprendidos; la gente, no 
obstante, lo ha entendido muy 
bien cuando se lo hemos can
tado. .

—Lo cierto es que el disco 
ha respondidó bien y ha al
canzado el éxito que merecía 
al tiempo que ha contribuido 
a dar una, nueva dimensión 
del grupo, ¿estáis de acuer
do?

—Sí, lo ha tenido afortuna
damente, y tú pudiste com
probarlo en el Monumentail de 
Madrid ; aquello sin duda fue 
muy importante para noso
tros. Es algo que da una ima
gen distinta de los grupos dé 
folklore que tan estereotipados 
y tan, digamos, «fuera de 
juego» han estado haciendo 
durante muchos años, cuando 
éramos setenta mili conjuntos 
haciendo todos los mismo. Tal 
vez lo que haya salvado a 
ciertos grupos han sido los 
planteamientos más o menos 
serios. Lo del Romance defli 
Pernales, aparte de que siem
pre intentamos hacerlo lo me
jor posible, es interesante 
porque la gente ve otra ima
gen, ve un trabajo de año y 
medio que se refleja en un 
texto muy Qñirgo y en una 
canción qué dura cuarto de 
hora. Hemos creído en oca
siones que para no restar al 
Romance ni un ápice de su 
pureza, era conveniente incor
porar dos o tres músicos y así 
lo hemos hecho.

—Ahora que lleváis varios 
años dentro del mundillo de 
la música y sois profesionales, 
¿cuál es vuestra impresión?, 
¿os ha defraudado, os ha da
do muchas satisfacciones, es 
distinto de como pensabais en 
un principio?

—Efectivamente somos pro
fesionales con todas.las con
secuencias aunque no Ovamos 
exclusivamente de ello. Pero 
no, no lo encontramos distin
to porque los medios de infor- 
anación te dan una imagen 

bastante exacta de lo que pasa 
en el mundo dld disco, lo 
que no te dan, y esto es real
mente lo que te decepciona y 
te abruma, es ver cómo las 
empresas discográficas Venden 
discos como si de botones se 
tratara; es decir, no conside
ran que ila canción es un arte 
sino un mercado. Hay unas 
estadísticas de marketing que 
señalan unas cifras de vientas, 
es el círculo vicioso de la so
ciedad de consumo: hay una 
oferta, una demanda y lo de 
menor importancia para ellos 
es la calidad humana y-pro
fesional del intérprete.

—¿En algún momento se hA 
prohibido a «Nuevo Mester 
de Juglaría» interpretar algu
na canción? "

—No, hemos tenido algún 
pequeño problema, hemos te
nido cortes, recomendaciones 
de no cantar ciertas coplas, 
pero en general todo se ha idlo 
solucionando. En concreto efl 
Romance del Pernales estuvo* 
tres meses esperando la auto
rización correspondiente. A 
otra serie de .canciones se le 
han puesto ciertas pegas aun
que, hasta hoy, hemos po
dido sortear los escollos de la 
censura con cierta facilidad.

—¿Qué proyectos tené:s pa
ra la temporada que se aveci
na?

—Confiamos que se presen
te copiosa de trabajo y que 
no desmerezca de este verano 
porque estamos tan acostum
brados a la carretera que sin 
ella nos sentiríamos un tanto 
extraños. Vamos a intentar 
seguir dando recitales, a mon
tar nuevas canciones ya que 
disponemos de un amplio re
pertorio y teneanos una serie 
de cintas en casa que hay que 
empezar a analizar inmedia
tamente. En cuanto a posible 

EXPERIMENTANDO 
EN EL FLAMENCO

Phil Trim, desde que ha comenzado su carrera en 
solitario, se nos está mostrando como uno de los in
térpretes más sorprendentes e investigadores de los que 

• trabajan en España. Si comenzó con una canción de 
típico corte de las gentes de color,“Long Way To Go”, 
y después nos sorprendió a todos incluyendo unos co
ros gregorianos en su “Ceremonia", ahora es el primer 
cantante de color que trata de encontrar las raíces co

i muñes que hay entre el “soul” y el “flamenco".

i • “Su amada es” es una canción que no deja de sor
- prender la primera vez que se escucha. Es algo distin

to, diferente. Algo que nunca se ha escuchado y que 
suena a novedad. ■

—¿Por qué ha hecho este experimento Phil Trim?

— Pienso que la música no debería nunca ser juz
gada por lo que un músico hace o lo que es capaz de 
hacer. En mi caso, he notado que aquí, en España, se 
ha dicho siempre que el flamenco es una expansión 
musical que constantemente ha estado relacionada con 

[ el “soul”, pero nadie ha experimentado nunca con ello 
* o ha demostrado su estrecha relación. Lo que yo he^ 

hecho ha Sido únicamente una especie de boceto de 
los lazos que unen al flamenco con la música “soul”.

. Y Phil Trim continúa:
; —Después de vivir en España durante casi ocho
' años, siempre me ha impresionado la versatilidad de 

muchos de los intérpretes de flamenco. Este disco no 
es, ni mucho menos, un intento de copiar el flamenco 
y espero que el público implicado en el flamenco com
prenda mis intenciones. Se trata únicamente de asociar 
mi expresión musical con otro tipo de música con la 
que tiene estrechísima relación.

nuevo disco, aunque tenemos 
fecha de grabación para pri
meros de octubre, no sabemos 
aún si- vamos a emprender una 
monografía sobre un tema 
castellano relacionado con lias 
Comunidades y si será la de
mostración real de que nues
tros discos se venden bipn. a 
partir de ahora no tengamos 
que esperar de año en año 
para lanzar temas nuevos y 
hacerlo con una frecuencia de 
tres o cuatro meses.

—Para terminar, ¿qué opi
nión os merece vuestro públi
co, el público de Segovia que 
tantas veces os ha ovaciona
do?

—Qué te vamos ha decir 
defl público segoviano; pues 
que es siencillamente maravi
lloso. A lo largo de todos estos 
años hemos tenido ocasión de 
actuar ante auditorios muy 
diversos y nunca ■ hemos en
contrado el calor que aquí. 
Ya sé que somos segovianos y 
esta puede condicionar la res
puesta, pero lo cierto es que 
esta misma opinión la compar
ten importantes figuras que 
han actuado en Segovia y se 
han llevado /un mu|y grato 
recuerdo porque además dicen 
y es cierto, que aquí el pú
blico entiende.

Estoy de acuerdo con voso
tros y cuando un grupo como 
Nuevo Mester se entrega con 
dignidad a una labor en pro 
dignidaid a una labor en pro 
de la música popular el reco
nocimiento y el ap l auso de ben 
ser la respuesta. Enhorabuena 
por este verano repleto de ac- 
ítuaciones dentro de Festivales 
Internacionales y Festivales de 
España. Quedamos a la espera 
de vuestro próximo disco.

Alfredo Matesanz
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®OlSA a. Madrid
BANCOS Y SEGUROS Anterior Hoy
B^nco de Bilbao ..................................... P. 657 " 625
Banco Central ........................................ P. 758 734
Banco Español de Crédito .................... P. 469 P. 461
Banco Exterior de España .................... 495 495
Banco de Fomento ................................. P. 530 523
Banco Hispano Americano .................... P. 375 P.368
Banco Ibérico ......................................... P. 449 444
Banca López Quesada ........................... P. 515 P.510
Banco Mercantil e Industrial ............... 805 —
Banco Popular - Español ....................... P. 474 P. 466
Banco de Santander ............................. P. 556 P. 545
Banco Urquijo ........................................ P. 460 P. 451
Banco de Vizcaya .................................. • P. 508 P. 498
Bankunión ............................................... 330 328
Indubán ................................................... 332
Unión y Fénix Español, Seguros ......... 490 ■—
INVERSION MOBILIARIA
Cartinbao................................................. 124 124
Cartisa...................................................... 253 253
Fibansa ............................... . ................... 172 —
General de Inversiones .......................... P. 238 --- ----
Popularinsa ........................................ 270 . —

ELECTRICAS, GAS Y AGUAS
Electra de Viesgo .................................. 102 101
Eléctricas Reunidas de Zaragoza ......... 96 96
Fecsa, grandes ........................................ 94,50

100
95

101,25
106Fenosa ... ........'.................................... 106

Hidroeléctrica del Cantábrico ...............
Hidroeléctrica de Cataluña ................
Hidroeléctrica Española ......................
Iberduero, ordinarias .............. . .........
Sevillana de Electricidad ......................
Unión Eléctrica .......................................

113
- ■ 99

123
‘ 122

112
Z 101

59 
>21,75 
121 
111 
100

SIDEROMETALURGICAS Y MINERAS
Altos Hornos de Vizcaya..................... 112.50

- 75 ¡

Astilleros Españoles .............................. 66 112
Citroen Hispania ...................... ... ... 103 . - —
Construcciones y Auxiliar Ferrocarriles 97 100 i
Duro-Felguera ......................................... ■ 98 97
Española del Zinc .................... ......... 174 97
Fasa-Renault ....................... ................ 103 —
Femsa....................................................... 147 —
Material y Construcciones .................... 92
Metalúrgica de Santa Ana ..................... 81 —
Minero Siderúrgica de Ponferrada ... 143 —
Nueva Montaña Quijano ......... ... 132 —
Seat................................  ■.........* •
TRANPORTES

130 - -

Metropolitano de Madrid ..................... 75 126
Transmediterránea ..: ............................ 117 74,50
QUIMICAS Y TEXTILES
Cros .......................................................... 147 116
Energía e Industrias Aragonesa ......... 111 149
Española de Petróleos ........................... 438,50 108
Hidro-Nitro Española ............................ 163 428,50 1
Insular del Nitrógeno ............................ 105,50 163
Papelera Española .................................. 138 ' ■—
Papelera de Leiza-Sarrió ...................... 193 P. 132
Papeleras Reunidas ................................ P. 195 191
Petroliber ................................................. 237 P. 190
Sniace ....................................................... 80 — -
Unión Explosivos Río Tinto ............... 255 76
Unión Resinera Española ..................... 1.230 248,50
INMOBILIARIAS Y AUXILIARES DE LA CONSTRUCCION
Cristalería Española .........:....... 607 . —
Dragados y Construcciones.................... 605 —
Inmobiliaria Metropolitana .................... 179 600
Inmobiliaria Urbis .................................. 176 176
Portland Valderrivas .............................
Urbanizadora Metropolitana ...............
Valenciana de Cementos Portland ......
Vallehermoso ...........................................

P.25O 
400 
250 
168

240

166
MONOPOLIOS
Campsa ... ^.. ... .................................. 345 344
Tabacalera ............................................... 212 . 212
Telefónica Nacional de España ......... 150 150
ALIMENTACION Y VARIAS ’í
Corporación BB ....... 117
Cervezas “El Aguila” ............................ Í40 ' 142
Ebro, Azúcares y Alcoholes ... ........... 600 —
Finanzauto ............................................... P. 320 P. 318
Finanzauto y Servicios .......................... P.330 P. 328

300Galerías Preciados .................................. 305
General Azucarera de España ............. . 131 P. 128

w $ c»«$
«Alicia ya no vive aquí», 

de Martin Scorsese
Nacionalidad, norteamericana. Productora, David 

Suskin Prod. Dirección, Martin Scorsese. Guión, 
Robert Getchell. Intérpretes principales: Filen 
Burstyn, Kris Kristofferson, Alfred Lutter, 
Harvey Keitel, Dianne Ladd.
El cine americano sigue bajo la influencia de 

la operación “revival”, del recuerdo de “los felices 
tiempos pasados", aunque en esta ocasión, con un 
matiz especial. Los títulos de crédito de “Alicia 
ya no vive aquí" son una maravillosa y fina ca
ricatura de comedias dramáticas o los musicales 
de los años cuarenta y cincuenta, cuando la pro
tagonista era una niña. Toda aquella “pastelería" 
es evocada con una certera ternura. Después, un 
poco en la linea del arte “pop", descriptiva y lle
na de sensibilidad, que podría decirse encabeza o 
representa un cineasta como Peter Bodganovich, 
la película entra en la nostalgia del propio tiem- 

¡ po presente. - '
Y es que “Alicia ya no vive aquí" es una ama

ble y penetrante incursión en la vida de los pe
queños pueblos estadounidenses, y también, de 
modo muy principal, una reflexión y un recuerdo 
y un homenaje a la vida aventurera, nómada, en 
busca de una nueva frontera, en busca activa de 
un nuevo comienzo, de una más cumplida felici
dad. Es el viejo espíritu del pionero, del conquis
tador de las nuevas fronteras del Oeste —Nuevo 
Méjico, o Tejas o Arizona son los escenarios del 
film— que sigue vivo en la conciencia americana, 
y en el hombre americano dispuesto a levantar sus 

; raíces y moverse de acá para allá buscando siem
pre esas nuevas metas vitales.

Este espíritu, esta rebeldía, esa fidelidad al 
proyecto vital soñado un día lejano de la infan- 

■ cia, inspira en buena parte el modo de vivir ame
ricano y también a la protagonista de este film. 
Ellen Burstyn es esa protagonista, que consiguió 
en esta ocasión el Oscar a la mejor interpretación 
femenina en 1975. Si ella es una gran actriz, su 
labor se vio facilitada porque su personaje está 
vivo y ha sido visto, como el resto del film, con 
una extraordinaria sensibilidad.

La película no cuenta muchas cosas ni grandes 
cosas. Hay una -tragedia inicial, hay un viaje, un 
itinerario —constante de todo el viejo género del 
“western”, en el que este titulo podría inscribirse, 
como una variante, un enriquecimiento, una pues
ta al día—, un aperseverancia, una fidelidad y 
una recompensa. Hay también muchas pinceladas 

1 de humor fino y bueno, y una visión documental 
de esos pequeños pueblos, de los moteles y los ba
res de carretera, con sus gentes, a veces indesea
bles y violentas, a veces llenas de humanidad.

Con todo eso, bien puede entenderse que “Ali- 
; cia ya no vive aquí" es una película llena de en

canto y de interés. Un interés que no reside en la 
acumulación de intrigas o acciones, sino en la ob
servación muy sensible de unos personajes y de 

I su mundo en torno.—R. B.

T. V. E.

CRUCIGRAMA

i

HORIZONTALES : i : Figu. 
rado, incisivo .mordaz.— 2; 
Flaca, maciLenta.—3: Calle. Al 
revés; cierta, serpiente—4: Ter. ¡ 
minación de infinitivo. Cacofo- I 
nía. que resuljta du! encuentro de 
dos cocales 'en la pronunciación. I 
Pronombre personal.—5 : Pelo. I 
taPl. Escudriñar.—6: Pronom. 
bre personal Consonante.— 7: I 
Trabajo Contemplarme. — 3: I 
Habla. Cortar mieses. Exclamad I 
ción.— g: Período de tiempo. | 
Plantas liliácea que se usa co- | 
mo clcudimento.—• 10: Situado I 
en la inmediata proximidad de J 
otra cosa.—ni: Escuchárteles. '

VERTICALES: 1: Indómi
to.— 2 : Viento que sopla de 
Oriente. Enfurece.—3 : Agarra
dero. Al revés, composición 
poética.—4 : Consonante repe- | 
tida. Círculo, aureola (Pl). Le
tras de i«yací».—5 : Pronombre I 
pírsonal. Departamento de I 
Francia. Tenminajción de infini- | 
tivó.—r6 : Pez batoideo, de cuér- 
po aplastado, romboidal. Ac
ción y efecto de disfrutar.—7:3 
Cantracción. Fiera, tenribite a la 
vista. Artículo.— 8: Habla. Al 
revés, residuo. Al revés, prepo- 
sición.—9: Composición poéti
ca. Letras de «atas»;..—a o : Al I 
revés, poéticainente, alondra. 
Machaque.— d i : Rubio, jojizo.

SOLUCION
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«DESTIMO AMERICA»
PELICULA DOCUMENTAL QUE DESCRIBE LA 
FORMACION DE LA NACION AMERICANA, A 
TRAVES DE LAS DISTINTAS GENERACIONES 
DE EMIGRANTES EUROPEOS

Próximamente comenzará a emitirse una nueva se
rie: «Destino América», producción inglesa de la Tha- 
mes Televisión que consta de nueve episodios, de una 
hora de duración cada uno.

Hace dos siglos, la recién nacida nación americana 
era casi un país cbn menos de cuatro millones de per- 
snoas. Aproximadamente cincuenta millones de ameri
canos celebraren el centenario del Nuevo Mundo; más 
de doscientos millones participan ahora en el bicente- 
nario del más poderoso país del mundo. Existe un factor 
dominante en el dramático crecimiento de América en
el siglo XX: la emigración.

De los americanos de hoy, más de la mitad descien
den directamente de emigrantes europeos. «Destino 
América» es la historia épica de sus pioneros abuelos 
que, en la mayor emigración humana, abrieron paso a 
un continente desconocido e hicieron del sueño arfie- 
ricano una posibilidad y, para muchos, una realidad.

AGENTES
Empresa nacional dedicada 
a la venta de material de 
oficina, necesita ampliar su 
red de Agentes Comisionis
tas <en diversas poblacio
nes. ,No es impedimento qu? 
vendan otros artículos dis
tintos, o empleados con me
dia día libre.

Interesados escribir ai 
Apartado de Correos 8.284 
de Madrid, indicando en el 
sobre la Resíerencia: Escri
torio.

Salve la vida 
a un niño

por 400 pts»

unicef
Reído de kx Nooon» Uidoipeo b ntanda
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VIERNES 3 DE 
SEPTIEMBRE

Van 247 días d.e 1976; fal
tan 1119.

Sol: De 7-43 a ^0,44.
Santoral: Santos Gregorio 

Magno, p. y dr. ; Bajsilíea, Se- 
rapia, Éufcania,.Dorotea, Tecla, 
máuitiiies .
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Pensamiento: «La risa se 
capta el respeto y la estimación 
aun de los que ignoran su cau
sa, provoca la atención de los 

-cincunstanites y da cierta supe
rioridad sobre éstos» (Leopardi)

Ei tiempo en Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica; 675,5.
Viento del Noroeste.
Temperatura máxima: 20,8°

En la mañana de hoy

Presión atmositiféraca: 676,1. 
Viento del Sudoeste.
Temperatura mínima: 10,4o 
A al una de la ¡tarde; 21,2o

Teléfonos
Guardia Civil ......... 421100
Policía ..................... 412087
Bomberos ................ 422222
Urgencia S. O.E. ... 421400
P. 18 de Julio ........ 413495
Cruz Roja............... 411430

(Ambulancias)
telegramas ............... 2 2 2 000

Farmacias de guardia
Para esta noche:
Plaza de Franco, 10 
Muerte y Vida, 2.

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer: Núm. 029.

CERVANTES. Hoy 7-45 
y m . " EL SEÑOR ESTA 
SERVIDO, da José Luis Ló
pez Vázquez y Nadiuska, 18 
años. Mañana, ALICIA YA 
NO VIVE AQUI. Uno de los 
grandes éxitos mundiales.

SIRENAS-, Hoy 7,45 y ni 
ALIOLA YA NO VIVÉ 
AQUI, el gran éxito del cine 
Avenida de Madrid. Mayo
res 18 años. Mañana, 7,45 
v 11. ¡Eísipecial. LA HORA 
25, por Anithony Quinn y 
VirnaLisi. Mayores 18 años-

SE VENDE 
Local comercial
1.000 m. cuadrados

Apartado 103
SEGOVIA

13 Wevisióit y ®edio
T. V. E.—HOY

Primera cadena
15,30, En ruta. 
16,30, Cuarteto en si bemol, 

para flauta y cuerda, 
Róssini. .i 

16,50, Despedida y. cierne. 
18,45, Carta de ajuste.
19,00, Apertura y presientación
19,01, Avance informativo.
19,05, Un globo, dos globos, 

tres globos.
20,30, Novela.
21,00, El campo.
21,30, Teliediario. 
21,55, El día que ocurrió algo. 
24,00, Telediario. 
do, 20, Refiexión..
00,25, Despedida y cierre..

Segunda cadena
20,00, Carta de ajuste. 
20,30, Presentación y avances. 
20,31, Documental. 
21,30, Más 'allá. 
22,00, Noticias en el segundo 

pro^r3initi .
22,30, Musical pop.
23,30, Temas-76.
24,00, Ultima imagen.

T. V. E.—MAÑANA

Primera cadena

13,45, Carta de ajuste. 
14,00, Programa regional si

multáneo.
14,30, Apertura y presentación. 
14,31, Avance informativo.
14,35, Aquí, ahora.
15,00, Telediario.
15,30, Hoy por hoy.
16,30, Variaciones sobre un te

ma de Paganini^ Calli- 
mahos.

16,40, Despedida, y cierre.
18,45, Carta de ajustet. 
19,00, Apertura y presentación 
19,01, Avance informativo. 
19,05, La semana.
20,30, Novela.
21,00, Cosas de chicos.
21,30, Teiediario.
22,00, Informativo.
22,30, Un, dos, tres... 
23,45, Telediario.
00,10, Reflexión.
00,15, Despedida y cierre.

Segunda cadena

20,00, Carta de ajuste.
20,30, Presentación y avances.
20,31, Encuentro con las artes 

y las letras.
22,00, Noticias en el segundo 

programa.
22,30, El humor de Carol 

Bumett.

Empresa de ámbito nacional, dedicada a la 
fabricación y montaje de estructuras metálicas 

con sistemas patentados 
precisa

DELEGADO
para la provincia de Segovia

SE REQUIERE:
— Titulo técnico de Grado Medio o Superior.
— Relacionado con oficinas técnicas, construc

ciones e industria, etc.
SE OFRECE:

— Posibilidad de grandes ingresos por medio de 
comisiones.

— Exclusividad de zona.
— Apoyo personal y publicitario por parte de 

la empresa.
Interesados escribir adjuntando amplio «curri

culum vitae» a: TYMESA - a la att. del Sr. Fiz 
Crta. Segovia km. 194, transversal, - VALLADOLID

23,00, Barnaby Jones.
24,00, Ultima imagen. •

R. SEGOVIA.—MAÑANA
7,30, Sintonía y saludo. 7,35, 

Lectura programas. 7,40,. Des
pertar musical. 7,45, Matinal 
cadena Ser. 8,30, Cosas de Se
govia. 10,00, Su programa. 
11,00, Mediodía cadena Ser. 
12,00, Su programa. 1,00, Es
cuche Vd. S(U música. 1,30, In
formación local. 2,00, Vibra
ciones. 2,30, Diario de R. Na
cional. 3,00, Información lo
cal. 3,30, Peticiones del oyen
te. 4,00, Patty Corazón.. 4.30, 
Me llaman Gorrión. 5,00, La es. 
pera. 5,30, Música variada. 6.00 
Se rueda. 16,15, Programa espe
cial (Ser). 6,30, Música variaía. 
7,00, Sandrina. 7,28, Sintonía y 
pensamiento. 7,30, Santo rosa
rio. 8,00, Tiempo joven. 10,00, 
Diario de Radio Nacional. 
10,30, Información local. 10,45 
Diario musical Ser. 111,30, Ho- 
ra-25 y teatro (Ser). 1,00, Cie
rre.
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ANUNCIOS POR PALABRAS Cada palabra más, 3,00 ptas.

ALQUILERES

SE alquilan dos habitaciones 
Pensión completa Tlf. 414026.
:^LQUILO piso amueblado, ca
lefacción centr,al, por tempora- 

en La Albuera. Muñopedro. 
Teléfono i5

TRABAJO

al
<4 
el

JECESITO chico para mostra- 
Hogar Sindical. (Rf. 4759).

8E necesita pinche adelantado 
Para cocina. Residencia Tagoie, 
^-ta Isabel, n. (Reí. 4758).

necesata. oficial de plancha, 
Í756™68, Teléfan° 4I425O. (Rf.

|E necesita empleada de hogar 
4a- Restaurante Garrido.

Í necesata aprendiz de mos- 
“riuor. Bar jamay. Ref. 4769.

para mostrador se nece- 
'lca. Bar Mesoncito.

J4 a 15 años 
aprendiz de dependiente.

a

: 4 tarde en Confitería 
'^¿_TeL 4776.
^e g e s it o . "v-aquero, ganado

5»

(h 2? campo. Finca cerra
ría 'Guijas-Albas. Sego.

• Kcf- 4777.
"" ........ — -- ------------— 

7.................... C'hácí»' de 8,30 a 
^de. Razón: Taray blo- 

~ , J;0- húmero 23, a partir ■ '-50 'tarde

asistenta fija Te
™ 411911.

MATRIMONIO joven dos ni
ños, necesita empleada de licuar 
interna, sepa algo de cocina, 
para Marbella, 10.000 pesetas 
sueldo y dos pagas al año. Es
cribir a Gericolor. Edificio El 
Molino. Avenda Ricardo Soria- 
no. Teléfono (952) 7 7 2.687 Mar- 
bella. Gastos de viaje pagados.
SE necesitan 2 ayudantes de ca
marero y 1 jefe de. barría. Ra
zón ; Mesón de Cándido. Telé
fono 413010. Ref. 4779.
PIEEX'ISO dos chicas. Puerto 
Navacerrada. Teléfono 85 2 0900.
EMPLEADA de hogar fija, ne- 
.cesítase. Paseo Conde Sepúl- 
veda, 30, 5.®, D.
MUCHACAS de servicio se ne
cesitan. Sueldo 11 000 pesetas 
mensuales. Alojamiento y ma
nutención por cuenta del Sana
torio. Llamar al 91-854800 ó es
cribir al administrador del Sa
natorio Tablada. LA TABLA
DA (Madrid).

FAMILIA segoviana dos hijos 
mayores nesidente en Madrid 
necesita empleada hogar. Razón 
Hqtel Las Sirenas.
PARA Madrid se necesita em
pleada de hogar interna. Telé
fono 411931.

SE necesita señora para lavan
dería, :én centro benéfico sanita
rio, teléfono 415297, tardes.
SE necesita empleada de hc^ar 
tija. Teléfono 4 2492 7.
SE nec.esita empleada de hogar, 
poca familia. Teléfono 413858.

NECESITO chica interna para 
Segovia, jbuen sueldo a conve
nir. Llamar de 9 a 12 Teléfono 
91-40302 27 .
GANARAN dinero aprovechan
do tiempos libres efectuando 
trabajos caseros. Escribanos 
Hispanotensa. Benidorm (Ali
cante).

GANE dinero con direcciones 
níano o máquina para Cruzada 
Verde Interuacional, Balmes, 
246, Rarcélona-6.
SE necesita muchacha fija. Col
ches, 1, i.°, derecha.
CHICA fija pare dos personas 
se necesita. 7.000 pesetas. Te
léfono, 414x43 (de 3 en adelan
te). .
NECESITO persona cuidar- ni
ños. 3 horas diaria^. Plaza de 
la Merced, 6.

ENSEÑANZA

INGLES, ¿ranees, cualquier 
eorso, craduccaóu, examen, ea- 
roleuguarf. Ladreda. x8.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes turismos sin conductor. 
Sierramar, Patiño, Ladreda. 11, 
4II447- 411096
BILLETES ferrocarril, avión, 
reserva de hoteles, apartamen
tos, vacaciones. Sierramar, Pa
tiño. Ladreda, 11, 411447,
AUTÓCÁRES-Martín, 20 a 60 
plazas. Roble, 27. Teléfonos 
412 909 y 41362 7.

FABRICAMOS carros herbici
das, rodillos desterronadores, 
palas agrícolas, sinfines de ce
reales, desbrozadoras y arran
cadoras de patatas, descorona
doras y arrancadoras oscilantes 
de remolacha, trilladoras de 
alubias, cereales y paja, culti
vadores y arados. AGROFER. 
Polígono Argales. Valladolid.
850 bien de todo. General San
tiago, 8, i.°

TRASPASOS

SE traspasa autoservicio de ali
mentación, ni 5 metros cuadra
dos, céntrico, planta baja, 
grandes facilidades. Teléfono 
29.22.30. Valladolid.

VENTAS
CHALET a estrenar en La Lo
sa, con garaje, piscina y jar
dín. Teléfono 415190 (botas 
oficina).

CHALET a estrenar carretera 
de La Granja, con garaje, pis
cina y jardín. Teléfono 415190 
(horas oficina). '

VENDO piso, céntrico, nuevo, 
calefacción. Teléfono 422203.
VENDO miesa de cortar, come
dor antiguo, lavadora y otros 
muebles. Teléfono 41-2377 (ra
zón jueves y viernes).
VENDO piso nuevo, razón telé
fono 424261.
SE vende piso céntrco. Llamar 
a partir 9 noche. Tlf. 415253

SE vende Citroen 12 CV, barato, 
buenas condiciones. Tlf. 414505,

ABONDORAS Zaga, sembra
doras - abonadoras, remolques 
distiibuidor,es de .estiércol Ciina, 
vertederas especiadles para fincas 
de piedra, la más amplia gama 
para aperos agrícolas. H._ de C. 
Martín, Turégano. Teléfonos 
5jy_ 37-__________  ________
VENDO casa, agua, cajefaccLóü 
accesorios para ganado indepen
dientes, mil metros solar m 
Zamarramala.. Razón; Arqui
tecto Escobedo, 114, (1 .o, Segovia

OCASION vendo casa amue
blada con jardín, a 5 kilómetros 
de Sepúlveda, garaje, agua pro
pia, suelo de terrazo, gallinero 
para 200 ayes en Condado de 
Castilnovo (barrio d!e lá Nava'’ a 
300 metros de la carretera de 
Segovia. Razón: Antolín GómeT 
Casia. Condado de Castilnoxo.
VENDO, parcela con agua y luz 
terreno urbano en Riofrío. Ra
zón: Teléfono 413001.

SDICA 1000 lujo, muy barato, 
seguros. Teléfono 4 2 04 73.
LOCAL comercial 11115 metroa 
cuadrados. Teléfono 412540.

GANADOS

VENDO cerdos de destete, San 
Vicente, 13, San ¡Lorenzo.
URGE vender 19a ovejas, em
parejadas y 190 solas. Anselmo 
Montalvo. Collado Mediano 
(Madrid).
VENDO 18 cerdos destetes va
cunados. Antonio, Tra/vesía 
Obispo Quesada, 25.
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n MOMTUO HE SEam ajltima More
Aumenta el déficit del 

comercio de carne
Madrid, 2.—España ha im

portado 75.265 toneladas de 
carne fresca y congelada, du
rante los siete primeros meses 
de este año, lo que ha supues
to unos pagos al exterior de 
6.166 millones de pesetas.

Las exportaciones, por su

parte, sólo llegaron en el pe
ríodo citado a 3.586 toneladas 
por valor de 335 millones de 
pesetas con lo que el déficit 
dél comercio >de carne fresca 
y congelada se ha elevado a 
5.831 milliOines de pesetas.— 
Cifra. -

MADRID

La delegación del Conseco de Europa, 

recibida por el ministro de Justicia

TIEMPO

NOTAS BREVES
EL PRESIDENTE ELECTO DEL LIBANO, Elias Sarkis, 

- no ha logrado llegar a un entendimiento con el pre
sidente sirio, Hafez Assad, en las conversaciones ce
lebradas en Damasco para poner fin a la guerra ci
vil libanesa, han dicho fuentes palestinas en Beirut.

DESPUES DE UN BREVE PERIODO de apaciguamien
to, los .reclusos de las «cárceles nuevas» de Turín han 
reanudado las protestas. El recinto penal turinés se 
encuentra aún en agitación, con numerosos deteni- 

" dos que circulan libremente o están subidos en los 
tejados. • *-

EL ANUNCIO MANIFIESTO de la coordinadora de de- 
¡rechas de Santander, no se dará a conocer hasta los 
primeros días de la próxima semana.

AURELIO ARIZA GUERRERO, un miembro del Centro 
de Investigaciones de Ciencias Especiales de Málaga, 
ha emprendido viaje a Escocia tras la pista del mons
truo del lago Ness.

Él señor Ariza ha manifestado que hay constancia 
precisa de la existencia del monstruo, ya que existen 
hasta fotografías captadas por algunos vecinos de la 
zona.

MAS DE LA MITAD DE TODO EL TRANSPORTE públi
co urbano e interurbano de Libia se realizará en 
autobuses españoles de la marca «Pegaso», después 
del contrato de suministro de 50 unidades, modelo 
5023-CL por parte de la empresa nacional de autoca
miones. ' .

Madrid, 2.— Una delega
ción del Consejo de Europa, 
que visita España en estos 
días, ha sido recibida por el 
ministro de Justicia español, 
don Landelino Lavilla Alsina, 
en su despacho oficial, según 
un portavoz del departamen
to.—Cifra.

DON JUAN DE BORBON, 
EN VALENCIA .

Valencia, 2.—Esta* mañana 
atracó en el puerto de Valen
cia el yate «Giralda» a bordo 
del cual llegó don Juan de 
Borbón, padre de Su Majes
tad el Rey de España. La vi
sita de don Juan es de carác
ter estrictamente .privado.— 
C'fra.

La situación en los mapas 
del tiempo es hoy algo, am
bigua aproximándose por el 
norte una perturbación que, a 
partir de mañana, dará nue
vo empeoramiento del tiempo 
por el nordeste peninsular.

Un minuto de poesía

CUBILAR EN FIESTAS
Bellas sus fiestas de agosto 
que invitan a diversión, 
llenas de bullicio y mosto, - 
que alegran el corazón.

j! Con sus clásicos encierros,
la alegría de la gente 
y cansados como perros, 
por el calor y el ambiente, 
se mueve la juventud, 
sin quedar atrás los viejos. 
Y con muestras de inquietud 

- observan cómo, allá lejos, 
el correr de los chiquillos, 
reflejando cual espejos, 
el llegar de los novillos 
que dan sabor a la fiesta 
y color a su solera. ' 
Y los sones de la orquesta 
que vuelve loco a cualquiera, 
como la salsa picante, 
llena de gracia y salero 
del vecino, el caminante 
y también el forastero.

Morales

Regreso del buque «Walther Herwig».—La expedición del krill del buque 
de investigaciones oceanográficas «Walter Hervúng» ha merecido la pena. 
Dotado de Jos instrumentos científicos más modernos, el buque alemán, 

¡ acompañado del buque factoría «Weser», ha efectuado durante ocho meses 
investigaciones pesqueras en el Polo Sur tendentes a averiguar si el krill 

■ i resulta idóneo como alimento humano. Los científicos alemanes están con
vencidos de que efectivamente asi es y de que es tal la abundancia del 

i mismo en -el océano Antártico, que podría erradicarse el hambre del mun
do, pues el krill es muy rico en proteínas. El «Walter Herwing» ha-emplea
do un nuevo sistema de redes de captura y un ecolot electroacústico, gra
cias a lo cual ha conseguido capturar hasta sesenta toneladas de krill a la 
hora. Eri los laboratorios alemanes se realizarán ahora pruebas con varias 

'toneladas de krill.—(DaD). . •
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